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TITULARES LOCALES 
 

Intocable la propaganda irregular 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, envió un oficio al consejero 

presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, para que 
defina si está aplicando el Código Reglamentario Municipal (Coremun) o el reglamento 
electoral, ante la colocación de propaganda de los candidatos en mobiliario urbano y el 

centro histórico. (El Sol de Puebla) 
  

Incumple Moreno Valle compromisos de justicia 
En Puebla no hay justicia o por lo menos la que se ejerce deja mucho que desear. Los 
compromisos firmados por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, durante campaña en 

materia de justicia, a casi seis meses de que se cumpla el plazo para su cumplimiento, han 
registrado nulos avances. (Heraldo) 

 
 Aumenta el empleo 4.43% 
Un crecimiento del 4.43% en el empleo asegurado a tasa anual se registró en el primer 

cuatrimestre del 2013, es decir 21 mil 143 puestos, de los cuales tres de cada 10 son de 
carácter eventual urbano y rural. Hasta 54.33% del empleo. (Síntesis) 

 
 Mantiene la UAP sus finanzas sanas: S&P 

"Mantener calificaciones positivas en materia de manejo financiero es un reto que nos obliga 
a conducir con orden y transparencia la administración de la UAP”, afirmó el rector Alfonso 
Esparza Ortiz al recibir, una vez más de Standard & Poor’s, la calificación en escala nacional 

“mxA+” por su desempeño presupuestal y posición de liquidez adecuados. (Intolerancia 
Digital) 

  
Con Marín, como con RMV, tuve una relación institucional: Agüera 
Por primera vez a lo largo de la campaña electoral, Enrique Agüera Ibáñez habló de Mario 

Marín Torres y desestimó la guerra sucia que busca afectarlo, pues aclaró que su relación 
con el “Góber precioso” únicamente fue institucional, al igual que la que sostuvo con el 

actual gobernador Rafael Moreno Valle, quien en su momento reconoció los logros que 
alcanzó al frente de la BUAP. (Cambio) 
  

Logra Puebla en cuatrimestre 10 mil empleos 
Puebla cerró el primer cuatrimestre del año con un total de 497 mil 402 trabajadores 

asegurados en el IMSS, cifra que representa 10 mil 784 empleos formales generados en lo 
que va de 2013. (Milenio digital) 
 

 Pese al escándalo, ratifica el TEEP la contratación de la empresa Litho Formas 
El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) declaró infundado el recurso de apelación 

que presentó la coalición Cinco de Mayo, del PRI y el PVEM, a través del cual pretendía echar 
abajo la contratación de Litho Formas S.A. de C.V., compañía que enfrentó denuncias de 
soborno en el año 2001 y que se encargará de elaborar las boletas electorales en este 

proceso comicial. (La Jornada de Oriente) 
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TITULARES DIGITALES 

 
Transparencia Mexicana ve fallas en programas sociales de Puebla 
La falta de padrones de beneficiarios, la ausencia de informes sobre el ejercicio del 

presupuesto y hasta la inexistencia de reglas de operación, son parte de las observaciones 
que emitieron la organización Transparencia Mexicana y el Programa de las Naciones Unidas 

para el Desarrollo (PNUD), en el análisis hecho a programas de asistencia social del gobierno 
del estado de Puebla. (e-consulta) 
  

Ofrece Enrique Agüera recuperar y multiplicar casetas de vigilancia 
Desde afuera del módulo de seguridad abandonado en la unidad habitacional Infonavit La 

Rosa, el candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo —
conformada por los partidos PRI-Verde—, Enrique Agüera Ibáñez, anunció que su gestión 
recuperará y multiplicará las casetas de vigilancia y las dotará con tecnología de punta para 

dar rápida respuesta a los poblanos en materia de seguridad. (Periódico digital) 
  

Impulsaré el primer empleo para jóvenes: Tony Gali 
Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, inició 
la presentación de su proyecto económico, siendo su primera propuesta la creación del 

programa Primer Empleo para jóvenes emprendedores. (Contraparte) 
  

Padece el PRI crisis por recursos y falta de operación 
La sonrisa del delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, es la 

mejor analogía del estado en que está el tricolor durante el inicio de la tercera semana de 
campañas, pues aunque su rostro refleja confianza y burla a sus oponentes, sus 
declaraciones confirman los peores escenarios para el tricolor: falta de recursos, malos 

operadores y deficiencias jurídicas. (Imagen Poblana) 
  

Debate entre Gali, Agüera y Ceballos sería el 18 de junio: Manzanilla 
Fernando Manzanilla Prieto, coordinador de la campaña de Tony Gali Fayad, reveló que la 
fecha tentativa para que debatan por primera vez los tres candidatos a la presidencia 

municipal de Puebla es el martes 18 de junio. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
  
Solapan desorden en cuentas locales 

Los estados podrán concluir hasta junio de 2014 la implementación total de la Ley General 
de Contabilidad Gubernamental, que debió terminar en 2011. (Reforma) 

  
Dan transparencia a metas del PND 
Las metas del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018 (PND), anunciadas ayer por el 

presidente Enrique Peña Nieto, estarán sujetas a esquemas de medición y vigilancia con el 
fin de impedir actos de corrupción, garantizar la rendición de cuentas y corregir programas 

que no funcionen. (El Universal) 
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El CEN reconoce a Cordero… pero ratifica su relevo 
El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN reconoció el trabajo de Ernesto Cordero al frente 

de la coordinación en el Senado, pero manifestó su respaldo a la decisión tomada por 
Gustavo Madero, de remover al ex aspirante presidencial del liderazgo legislativo. (Milenio 
digital)  

 
Se pretende hacer de AN un satélite del PRI: Cordero 

Ernesto Cordero, ex coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional (PAN), calificó 
de desafortunada e inoportuna la decisión de su dirigente Gustavo Madero de destituirlo. (La 
Jornada) 

  
Impuestos indirectos, la apuesta para aumentar recaudación 

150 países aplican los impuestos indirectos, incluidos 33 miembros de la OCDE, según los 
expertos de KPMG, llegaron para quedarse en los sistemas tributarios. (El Economista 
Digital) 

  
Peña llama a remover obstáculos al presentar el PND 2013-2018 

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que, por vez primera, el Plan Nacional de 
Desarrollo 2013-2018 no está diseñado para administrar la coyuntura o las circunstancias, es 
un plan para hacer cambios de fondo, pues es la hora “de remover los obstáculos que limitan 

el desarrollo del país, por lo que pidió de inmediato trabajar en las metas trazadas”. (Crónica 
Digital) 

  
Ernesto Cordero: PAN está en riesgo; su remoción no acallará críticas, advierte 

Ernesto Cordero expresó ayer su preocupación por las consecuencias negativas que, 
consideró, tendrá para el PAN su cese como coordinador parlamentario de ese partido en el 
Senado, anunciado el domingo por el dirigente Gustavo Madero. (Excélsior) 

 
INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 
EL SOL DE PUEBLA  
• Intocable la propaganda irregular 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, envió un oficio al consejero 
presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, para que 

defina si está aplicando el Código Reglamentario Municipal (Coremun) o el reglamento 
electoral, ante la colocación de propaganda de los candidatos en mobiliario urbano y el 
centro histórico. Por lo tanto reiteró que su administración está imposibilitada en retirar los 

pendones en el primer cuadro de la ciudad y aplicar las sanciones correspondientes a 
partidos políticos. "Le turnamos un oficio al propio presidente del órgano electoral 

exponiendo las consideraciones que están en el Coremun…", refirió. (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2990173.htm  
 

 
  

 
SINTESIS 
• Ayuntamiento esperará resolución del IEE sobre propaganda 
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El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que no emitirá sanciones a los 
partidos políticos ni solicitará el retiro de propaganda que se ha instalado en la capital 

poblana hasta conocer la determinación final del Instituto Electoral del Estado (IEE). Rivera 
Pérez dio a conocer que ya dialogó con el presidente del órgano electoral, Armando Guerrero 
Ramírez, para conocer qué medidas tomar; es decir, si se aplica el Código Reglamentario 

Municipal (COREMUN) o la ley electoral vigente. De acuerdo al edil, no existe una 
concordancia entre ambos marcos normativos, por lo tanto dejará que sea el IEE quién 

defina las acciones a emprender. (Elizabeth Cervantes)  
http://sintesis.mx/articulos/63800/ayuntamiento-esperara-resolucion-del-iee-sobre-
propaganda/puebla 

 
INTOLERANCIA 

• Consolida Eduardo Rivera calidad de vida de poblanos 
El presidente municipal Eduardo Rivera hizo entrega de cheques para 21 colonias ubicadas 
en juntas auxiliares dentro del Programa Construyamos Juntos, con la intención de construir 

canchas deportivas. En el evento organizado en el palacio municipal, el edil poblano entregó 
9 millones de pesos con la intención de mejorar la calidad de vida de los habitantes en zonas 

de alta marginación. Indicó que este programa tiene el objetivo de otorgar recursos a 
comités organizados por los propios vecinos para la realización de obras como 
pavimentación, guarniciones y banquetas, construcción de espacios públicos, equipamiento 

de aulas de cómputo, entre otras obras de gobierno. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109083 

 
CAMBIO 

• Definirá IEE si aplica Coremun o Coipep en la Guerra de Pendones 
Tras la invasión de propaganda política en mobiliario urbano de la ciudad, que destapó la 
guerra publicitaria entre las coaliciones “Puebla Unida” y “5 de Mayo”, el alcalde capitalino 

Eduardo Rivera Pérez anunció que no retirará los pendones publicitarios y “le echó la bolita” 
al IEE para que determine qué reglamento aplicará, si el Coremun o el Código Electoral 

estatal, tras la discrepancia entre ambos marcos normativos. “Vamos a esperar que de parte 
del IEE nos defina si va aplicar lo establecido en el Coremun o va aplicar lo establecido en la 
ley electoral local y lo que ellos decidan que aplique, nosotros vamos a ser coadyuvantes 

para que esté establecida la norma (…) por parte del gobierno de la ciudad, en este 
momento no vamos a sancionar por la colocación de dicha publicidad hasta que no haya una 

definición del órgano electoral”, afirmó el edil de la ciudad. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/11794-lalo-no-
retirar%C3%A1-propaganda-hasta-que-el-iee-le-diga 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Opta la Comuna por que sea el IEE el que sancione a partidos por faltas con 
propaganda 

El alcalde Eduardo Rivera señaló que será el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) el 
que determine cómo proceder contra los partidos políticos, alianzas y coaliciones que han 

colocado propaganda electoral en espacios no autorizados. Indicó que en los próximos días el 
IEE sesionará y le informará al gobierno de la ciudad si los consejeros determinan aplicar el 
Código Electoral, o bien, el Código Reglamentario Municipal. Mientras, el ayuntamiento de 

Puebla se abstendrá de continuar retirando la propaganda irregular. En entrevista, el edil 
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reconoció que los partidos políticos y coaliciones no han respetado el convenio firmado por la 
Comuna. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/opta-la-comuna-por-que-sea-el-iee-
el-que-sancione-a-partidos-por-faltas-con-propaganda_id_24584.html  
 

E-CONSULTA 
• Confía Rivera que no haya fracturas en el PAN por caso Cordero 

Ante la crisis al interior del PAN por la remoción del senador Ernesto Cordero como 
coordinador parlamentario, el edil Eduardo Rivera Pérez confió que haya la capacidad de 
diálogo para superar este capítulo manteniendo la unidad interna. Parco en sus declaraciones 

y sin decir si esta situación afectará electoralmente a Puebla y las 13 restantes entidades 
donde habrá elecciones, señaló que respeta las expresiones y puntos de vista que han 

surgido por la decisión tomada por Gustavo Madero, líder nacional panista, pero insistió en 
que exista la comunicación deseada para lograr un buen acuerdo. (Genaro Munguía) 
http://e-

consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21057 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Rivera Pérez entregó recursos para espacios deportivos de 21 colonias 
Con una inversión superior a los 8.9 millones de pesos el presidente municipal, Eduardo 

Rivera Pérez en coordinación con la Secretaria de Desarrollo Social realizaron la entrega de 
recursos del programa "Construyamos Juntos" para que se inicie con la construcción de 

espacios deportivos en 21 colonias de la ciudad, en este sentido el edil señaló que al término 
de esta administración se podrá contar con 50 gimnasios al aire libre. Rivera Pérez, 

manifestó que se trata de promover el deporte y evitar el consumo de drogas y la obesidad 
entre los jóvenes; (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_entrego_recursos_para_espacios_deporti

vos#.UZqxYJY2VRs 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• El IEE debe determinar sanciones a partidos por la instalación de propaganda política: 
ERP 

Luego de que se ha  incrementado la propaganda política en el primer cuadro de la ciudad, el 
presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que no emitirá sanciones a los partidos 

políticos ni solicitará el retiro de propaganda que se ha instalado en mobiliario urbano, hasta 
conocer  la determinación del Instituto Electoral del Estado (IEE). A decir de Rivera Pérez, ya 
dialogó con el presidente del órgano electoral, Armando Guerrero Ramírez, para conocer qué 

medidas tomar; es decir, si se aplica el Código Reglamentario Municipal (COREMUN) o la ley 
electoral vigente. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51521 
 

 
NG PUEBLA 

 
NG PUEBLA 
• Falta de claridad libra a partidos de sanción 
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Por el momento el Ayuntamiento Capitalino no impondrá alguna sanción a los partidos 
políticos por la colocación de propaganda en lugares prohibidos hasta que no haya una 

definición de la ley electoral, reveló Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla. Y 
es que señaló que se esperará la notificación de parte del Instituto Electoral del Estado (IEE) 
para que defina si se va a aplicar lo establecido en el Código Reglamentario para el Municipio 

(Coremun) o lo establecido en la ley electoral local, para ser coadyuvantes con la norma y se 
exija respeto de los partidos políticos en las campañas. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/56006falta-de-claridad-libra-partidos-de-
sanción#.UZtC0ZZvl4E 
 

NG PUEBLA 
• Ayuntamiento no sancionará 'aún' a partidos por colocación de propaganda 

Por el momento el Ayuntamiento Capitalino no impondrá alguna sanción a los partidos 
políticos por la colocación de propaganda en lugares prohibidos hasta que no haya una 
definición de la ley electoral, reveló Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla. Y 

es que señaló que se esperará la notificación de parte del Instituto Electoral del Estado (IEE) 
para que defina si se va a aplicar lo establecido en el Código Reglamentario para el Municipio 

(Coremun) o lo establecido en la ley electoral local, para ser coadyuvantes con la norma y se 
exija respeto de los partidos políticos en las campañas. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/56006ayuntamiento-no-sancionará-aún-partidos-por-

colocación-de-propaganda#.UZq-EZY2VRs 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

HERALDO  
• Ayuntamiento, parcial en sanciones por propaganda política 
El regidor panista, Pedro Gutiérrez Varela admitió que el ayuntamiento de Puebla decidió no 

sancionar a la coalición Puebla Unida por la colocación de más de 300 pendones de 
propaganda política en zonas prohibidas. El regidor dijo que en esta ocasión solamente se le 

hizo una "recomendación" a todos los partidos políticos para que no instalen propaganda 
electoral en el Centro Histórico y en mobiliario urbano prohibido. (Josefina Álvarez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/portada/ayuntamiento-parcial-en-

sanciones-por-propaganda-politica 
 

SINTESIS 
• Denuncian mal uso de vehículos oficiales del IMSS 
Rumbo a la elección de representante sindical en el Seguro Social, trabajadores 

simpatizantes con la planilla del médico Francisco Javier Torres Zenteno, denunciarán el uso 
de unidades ayuntamiento de Xicotepec de Juárez para la campaña de su contrincante 

Miriam García Tapia. En rueda de prensa, el candidato a este cargo del Sindicato Nacional de 
Trabajadores del Seguro Social (Sntss), Torres Zenteno, dijo que se hará llegar la respectiva 
denuncia ante la comisión organizadora de las elecciones, toda vez que en los estatutos se 

prohíbe el uso de recursos ajenos al organismo adherido al IMSS. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/63807/denuncian-mal-uso-de-vehiculos-oficiales-del-

imss/puebla 
 
SINTESIS 

• Destina ayuntamiento 9 mdp para programa Construyamos Juntos 
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El ayuntamiento de Puebla destinó 9 millones de pesos del programa municipal 
'Construyamos Juntos', para la realización de obras como pavimentación, guarniciones y 

banquetas, construcción de espacios públicos, equipamiento de aulas de computo en 21 
colonias de la cuidad. Dichos recursos fueron donados a comités organizados por los propios 
vecinos quienes tendrán el objetivo de vigilar su destino y el correcto uso  de ese monto. 

Entre las colonias y juntas auxiliares beneficiadas destacan; Aquiles Serdán, Las Hadas, 
Volcanes, San Manuel, los Remedios, Ignacio Zaragoza, San Francisco Totimehuacán, San 

Pablo Xochimehuacan, entre otras. (Elizabeth Cervantes)  
http://sintesis.mx/articulos/63803/destina-ayuntamiento-9-mdp-para-programa-
construyamos-juntos/puebla 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Estudiantes de Arquitectura de la UDLAP diseñan nuevo edificio del DIF municipal 
Luis Iván Martínez Bolio y Gustavo Segura Sánchez, estudiantes de Arquitectura de la 
UDLAP, fueron premiados por su diseño del nuevo complejo administrativo y médico integral 

del Sistema DIF municipal, el cual servirá para talleres y rehabilitación, además de prestar 
atención psicológica, jurídica y dental. “Cada parte del edificio responde a una función. La 

distribución de áreas es clara; la que más se utilice más cerca está del acceso, y la que 
menos personas reciba está más retirada”, indicó Martínez Bolio, estudiante de octavo 
semestre de Arquitectura, quien realizó el proyecto al lado de Martha Angélica Cortés 

Ramón. (Paula Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estudiantes-de-arquitectura-de-la-

udlap-disenan-nuevo-edificio-del-dif-municipal_id_24561.html  
 

RETO DIARIO 
• Hasta fin de elecciones se retomará licitación de puentes peatonales 
Será después del proceso electoral cuando se llevará a cabo la presentación ante el Cabildo 

poblano de la propuesta de una licitación para instalar 18 puentes peatonales en diversos 
puntos de la capital, informó el presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras 

Públicas, David Méndez Márquez. Derivado de lo anterior, el regidor perredista, explicó que 
en tres ocasiones el ayuntamiento de Puebla presentó tres convocatorias para licitar 18 
puentes peatonales, sin embargo, reconoció que se declararon desiertas por lo que hasta el 

momento no se han ejecutado, a pesar de la urgencia de los mismos. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46070&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Hasta-fin-de-elecciones-se-retomara-licitacion-de-puentes-peatonales 
 
 

 
 

 
NG PUEBLA 
 

NG PUEBLA 
• Cabildo e INAH establecerán criterios para obras 

La Comisión de Desarrollo Urbano y Obra del Cabildo buscará, en conjunto con el Instituto 
Nacional de Antropología e Historia (INAH), establecer criterios que permitan a cada quien 
en su ámbito de competencia, articular el cumplimiento de la legalidad y defensa del 

patrimonio histórico de la ciudad de Puebla, indicó el regidor David Méndez Márquez, 
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presidente de dicha comisión. Lo anterior luego de que el pasado viernes, el también regidor 
del Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentará ante el cuerpo edilicio un 

posicionamiento sobre la construcción de manera ilegal de un estacionamiento público en un 
inmueble de la 2 oriente 205, catalogado como monumento histórico por el INAH. 
(Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/56008cabildo-e-inah-establecerán-criterios-para-
obras#.UZtClJZvl4 

 
NG PUEBLA 
• Demandan arquitectos eliminar los "aparta lugares" del CH 

El presidente del Colegio de Arquitectos de Puebla (CAPAC), Luis González Arenas, se 
pronunció a favor de que las autoridades municipales quiten las banderolas y "aparta 

lugares" en el centro histórico a fin de agilizar el tránsito vehicular y para beneficiar al 
peatón que en ocasiones se les obstruye el paso. Sin embargo, dijo que ha faltado voluntad 
por parte de las autoridades para llevar a cabo dicha acción, pues a su consideración, luego 

se piensa que hay problemas más graves y urgentes que atender. Sostuvo que la autoridad 
debería de destinar un camión para que vaya recogiendo todas las banderolas, cercos, 

macetas, cartones y cajas de plástico que luego son colocadas para apartar lugares. (Arón 
Martínez Jiménez) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/55998demandan-arquitectos-eliminar-los-aparta-lugares-

del-ch#.UZq-RpY2VRs 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

INTOLERANCIA 
• Tapizan Puebla con propaganda pirata 
El coordinador de la campaña de Enrique Agüera Ibáñez, Jaime Alcántara Silva, advirtió que 

durante el pasado fin de semana fue colocada en el primer cuadro de la ciudad propaganda 
que se presume como “pirata”, del aspirante de la coalición 5 de Mayo; en tanto, el dirigente 

estatal del Partido Revolucionario Institucional, Pablo Fernández del Campo, emplazó a los 
demás partidos para que en un plazo de 24 horas retiren todos los espectaculares que hay 
en la ciudad, para que ésta luzca limpia. En conferencia de prensa, Jaime Alcántara informó 

que de forma extraña fue colocada por desconocidos propaganda de Agüera Ibáñez sobre 
postes de alumbrado público, así como de energía eléctrica, sin embargo, la imagen del 

candidato que está en los carteles no coincide con la que maneja la coalición 5 de Mayo. 
(Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109084 

 
MILENIO  

• Refrendan compromiso de mantener al estado seguro 
El gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la tercera reunión regional de gobernadores de la 
zona centro con el gabinete de Seguridad Nacional, encabezada por el secretario de 

gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong y el jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel 
Ángel Mancera Espinosa. En el encuentro, el secretario Miguel Ángel Osorio Chong afirmó 

que hoy existe una real y efectiva coordinación del gobierno federal con los estados de la 
zona centro que ha permitido bajar los índices de secuestros y delincuencia organizada, 
además de que se ha incrementado la seguridad en carreteras. (Elvia García) 
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0ecb1413125dd245d7f6071f8be37c2d  
 

E-CONSULTA 
• Ejecutan a un hombre frente a su hijo y sobrinos 
Frente a su hijo y tres sobrinos más, fue asesinado de un balazo un vendedor de autos, en el 

interior de su camioneta, en las inmediaciones de la colonia Cristóbal Colón. De acuerdo con 
las declaraciones de los testigos, el hoy occiso Sergio Flores Vázquez, de 37 años de edad, 

acudió con su hijo de 15 años y sus sobrinos a comprar comida por el mercado Morelos. Ahí 
se encontró con un señor güero, alto, al que saludó e invitó a subir a su camioneta para ir a 
ver un Pointer en venta que supuestamente le interesaba comprar. El hombre se sentó atrás 

de su víctima, quien iba del lado del copiloto, y mientras conversaban le disparó en la nuca. 
(Diana Jiménez.)  

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-
00/seguridad/item/ejecutan-a-un-hombre-frente-a-su-hijo-y-sobrinos 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Denuncia coalición 5 de Mayo campaña negra 

El coordinador de la campaña de la coalición 5 de Mayo en la capital, Jaime Alcántara Silva, 
denunció que la alianza Puebla Unida colocó pendones con la imagen de Enrique Agüera 
Ibáñez en lugares prohibidos como parte de su campaña negra. En rueda de prensa 

acompañado del dirigente de su partido, Pablo Fernández del Campo, el estratega de la 
campaña dijo que estas acciones revelan que se están enfrentando a una elección de estado. 

Alcántara Silva se comprometió a que en un lapso de 10 a 24 horas personal del PRI retiraría 
esta propaganda ilegal del Centro Histórico y las zonas prohibidas por el Ayuntamiento de 

Puebla. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/denuncia_coalicion_5_de_mayo_campana_negra#.UZq
u-JY2VRs 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Don Goyo presentó seis horas de tremor 
El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), informó que el volcán 
Popocatépetl sigue lanzando fragmentos incandescentes. Este medio día dio a conocer que 

por la noche de ayer el material expulsado fue a una altura aproximada de 500 metros. “En 
las últimas 24 horas el sistema de monitoreo volcánico registró 19 exhalaciones de mediana 

amplitud; debido a las condiciones climáticas del día de ayer no se pudo observar el cráter 
del volcán”, señaló. “A las 05:44 h del día de hoy se registró un evento volcanotectónico de 
Mc 2.3.  Adicionalmente se registraron aproximadamente 6 horas de tremor de alta y baja 

frecuencia de mediana amplitud”, agregó. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/51523 
 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 
  Javier López Díaz 

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 
• En las últimas 8 horas, el popo, ha registrado 34 exhalaciones de mediana amplitud.  
• Le tendremos los detalles de los familiares de los internos del Cereso de San Miguel, 

que forman largas filas en espera de trámite, para digitalizar su credencial de visitantes.  



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 21 de Mayo de 2013 

 
 

 10 

• Vecinos de Calpan toman la alcaldía, en demanda de transparencia por el manejo de 
espacios y recursos, de un evento comercial en la zona. 

• Pavimentación de calles en la resurrección, cerro del marques y los Ángeles, anuncia 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a alcalde por el “Cinco de Mayo”. 
• Hayan un cuerpo sin vida a orillas, de la autopista México-Puebla, kilómetro 109 mas 

150, fue ejecutado a tiros. 
  

Carlos Martín Huerta 
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 
• El volcán Popocatépetl, Protección Civil descarta que por el momento se tenga que 

llevar acabo una evacuación el semáforo sigue en amarillo fase 3.  
• Sobre las lluvias 133 municipios están en peligro en esta temporada de lluvias por 

inundaciones y deslaves. 
• Sobre los comerciantes y ambulantes en hospitales van a ser retirados de acuerdo a lo 
que dice el ayuntamiento.  

 
ABC Radio Leticia Montagner  

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 
• El edil de Puebla dijo que le corresponde al IEE regular las campañas políticas, esto 
luego de la colocación de propaganda en lugares prohibidos y en particular del candidato 

EAI, dijo que el ayuntamiento de Puebla no va a sancionar esta colocación de pendones 
hasta que el instituto decida lo pertinente. 

• Al reunirse con miembros del club de empresarios de Puebla, el candidato de la 
coalición “Puebla Unida”, a la presidencia municipal, Antonio Gali Fay,  dijo que las 

propuestas que impulsara en beneficio del sector, están centradas en la seguridad publica, 
en el empleo y mejoramiento en la tramitología para permisos municipales. 
• Campesinos de al menos 30 comunidades de las faldas del volcán Popocatépetl,  

denunciaron que los caminos de rutas de evacuación están en malas condiciones, Mario 
Vélez Medino, coordinador estatal de la Unión Campesina Democrática, demando a las 

autoridades a una reunión para tratar el tema, y otorgar garantías de un correcto plan de 
contingencia volcánica. 
 

Alejandro Mondragón 
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM  

• Mientras Jaime Alcántara acusa a la oposición de colocar propaganda del ex rector, en 
el centro histórico, hay deslindes también de parte del otro equipo. Por otra parte dice el 
presidente del club de empresarios, que no descarta que de manera personal algunos 

empresarios, estén financiando las campañas de Gali y de Agüera. 
 

Iván Mercado 
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 
• El presidente de la Comisión de Seguridad Pública en el Congreso del Estado, Hector 

Alonso Granados informó que en cuatro meses llamarán a comparecer al secretario de 
Seguridad Pública estatal, Facundo Rosas Rosas para conocer si sus cuatro ejes de acción 

para combatir los índices de inseguridad han dado resultado o Puebla se encuentra en las 
mismas condiciones. 
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• El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera dio a conocer que será el Instituto Estatal 
Electoral (IEE) el que determinará si habrá sanción para la coalición 5 de Mayo y su 

candidato Enrique Aguera Ibáñez por la colocación de propaganda en la 9 Sur. 
 
VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada 

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM 
• Los ediles de la mixteca rechazan el programa de la mixteca peso a peso acusa el 

Gobernador Moreno Valle  
• Advierten los payasos del zócalo con huelga de hambre por que no los dejan trabajar  
• Ayuntamiento inicia reordenamiento de ambulantes en hospitales de la  capital  

• Multaran con mas rigor a empresas que con su  publicidad dañen postes de luz  
 

  Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 
• Una veintena de payasos se manifiestan frente a palacio municipal exigen que los 

dejen trabajar en el zócalo de la ciudad de Puebla.  
 

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez 
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  
• El Cupreder dio a conocer que se mantendrán altas temperaturas, en la tarde llegando 

a 30 grados centígrados, y esperan lluvias fuertes al caer la noche. 
• Autoridades de protección civil, llaman  a la población mantener limpias, las barrancas 

de la ciudad, por las fuertes lluvias, ya se tienen ubicados 8 puntos de riesgos.  
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Confirman partidos estrechez de topes de campaña  
Jaime Alcántara Silva, coordinador de la campaña de Enrique Agüera Ibáñez, denunció que 

el bajo tope de campaña para la elección de presidente municipal, de un millón 733 mil 
pesos, fue aprobados por el Instituto Electoral del Estado (IEE) con la intención de afectar al 
PRI. Mientras el candidato a la alcaldía de Puebla capital, Enrique Agüera, sostuvo que se 

ajustará a la ley, por lo que privilegia una campaña en tierra, Fernando Moreno Peña, 
delegado especial del PRI, denunció que el PAN y su coalición "superó ese tope durante la 

pre campaña". (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2990178.htm   
 

EL SOL DE PUEBLA  
• El PRI se deslinda... pero ofrece quitarla si los otros partidos lo hacen 

Aunque afirmaron que el PRI no colocó la propaganda de Enrique Agüera Ibáñez que está 
colocada en el Centro Histórico y en la zona de monumentos de la ciudad, Pablo Fernández 
del Campo Espinosa, dirigente estatal del PRI y Jaime Alcántara Silva, coordinador de la 

campaña del ex rector de la BUAP, se comprometieron a bajar dicha propaganda si los 
demás partidos hacen lo propio.  En rueda de prensa, Jaime Alcántara afirmó que los 

pendones que aparecieron en las calles céntricas de la ciudad no fueron colocados por la 
coalición 5 de Mayo, sin embargo, no precisó quién los colocó y si dicha promoción es 
apócrifa o si es del candidato. (Efraín Núñez, digital) 
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2990174.htm  
 

HERALDO 
• PRI estatal designa a diputados federales como delegados especiales 
Con la intención de reforzar el trabajo rumbo a las elecciones del 7 de julio, el Comité 

Directivo Nacional y la dirigencia estatal del PRI, nombraron a los diputados federales como 
delegados especiales en los 13 distritos electorales. Lo anterior luego de que hace unas 

semanas en las que varios priistas, entre ellos diputados federales mostraron su 
inconformidad ante la designación y supuesta imposición de candidatos que participarán en 
las elecciones del 7 de julio. El delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, 

afirmó que con la suma de los diputados federales priistas a la campaña se busca garantizar 
el triunfo del tricolor en todos los distritos electorales. (Ricardo Carmona) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/politica/pri-estatal-designa-diputados-
federales-como-delegados-especiales 
 

HERALDO 
• Denuncia “guerra sucia” coordinador de coalición 5 de Mayo 

Al afirmar que la coalición 5 de Mayo no mandó a colocar propaganda política del candidato a 
la alcaldía, Enrique Agüera Ibáñez, en el centro histórico y lugares prohibidos por el 
Ayuntamiento, el coordinador de la campaña del PRI y PVEM, Jaime Alcántara Silva, no 

descartó una posible “guerra sucia”. En rueda de prensa destacó que pese a que ellos no 
colocaron propaganda del tricolor en zonas prohibidas por la comuna, la publicidad será 

retirada en el transcurso de las siguientes 24 horas. (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/politica/denuncia-guerra-sucia-

coordinador-de-coalicion-5-de-mayo 
 
HERALDO 

• Jóvenes serán determinantes en próximas elecciones: ITESM Puebla 
La ciudadanía está pidiendo campañas claras y limpias, nada que puedan ensuciarlas, señaló 

el director general del ITESM campus Puebla, Radhid Abella Yunes. Luego de la ceremonia de 
graduación en el campus, de más de 200 alumnos y alumnas de Licenciatura e Ingeniería de 
esta institución, Abella Yunes reiteró que los candidatos no deben de perder de vista a los 

jóvenes, a los universitarios, a quienes les deben respeto. Hoy en día –dijo-, los jóvenes 
representan un gran potencial y sin duda alguna van a ser un factor muy importante para las 

elecciones que se llevarán a cabo el próximo 7 de julio en que habrán de elegirse a 217 
presidentes municipales en la entidad y 26 diputados locales. (Andrés Herrera Ruiz)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/politica/jovenes-seran-determinantes-en-

proximas-elecciones-itesm-puebla 
 

HERALDO  
• Incumple Moreno Valle compromisos de justicia 
En Puebla no hay justicia o por lo menos la que se ejerce deja mucho que desear. Los 

compromisos firmados por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, durante campaña en 
materia de justicia, a casi seis meses de que se cumpla el plazo para su cumplimiento, han 

registrado nulos avances. De acuerdo al índice de Competitividad Estatal 2012, del Instituto 
Mexicano para la Competitividad A.C. (IMCO), el estado de Puebla se ubica en el penúltimo 
lugar (31) de las 32 entidades federativas en tener un Sistema de Derecho confiable y 

objetivo, el cual mide el entorno de seguridad física y jurídica en las entidades del país y las 
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instituciones encargadas de la impartición de justicia y como éstas garantizan los derechos 
de los ciudadanos. (Josefina Álvarez 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/portada/incumple-moreno-valle-
compromisos-de-justicia 
 

HERALDO  
• Fracasa baile para promover a Gali Fayad 

Esperaban asistencia de 10 mil personas, sólo llegaron mil. Fracasó un baile organizado por 
las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) para 
promover al candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de la capital, 

José Antonio Gali Fayad, el cual se llevó a cabo en la explanada del estadio Cuauhtémoc la 
noche del viernes. De acuerdo con una nota de La Jornada de Oriente firmada por Martín 

Hernández Alcántara del Lunes 20 Mayo 2013, fuentes de los convocantes aseguraron que 
había mesas y sillas dispuestas para 10 mil personas, pero que al final sólo arribaron al 
convite unos mil. (Redacción) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/portada/fracasa-baile-para-promover-
gali-fayad 

  
 
SINTESIS 

• Defiende dirigente de PSI a su hija 
El dirigente estatal de Pacto Social de Integración (PSI), Carlos Navarro Corro, defendió a su 

hija, Nadia Navarro Acevedo, ante las acusaciones que le hiciera el ex secretario municipal 
del PRI, Iván Galindo Castillejos, acerca del presunto robo del padrón de socios de un 

organismo empresarial. En entrevista, Navarro Corro dijo que su hija ha sido una mujer de 
mucho trabajo a la que el PRI no le ha dado la oportunidad de participar en proyectos 
políticos. Ahora, ella forma parte de la planilla de José Antonio Gali López; es candidata a la 

regiduría en la posición 17, es decir, la última. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/63802/defiende-dirigente-de-psi-a-su-hija/puebla 

 
 
  

INTOLERANCIA 
• Seré respetuoso y tolerante ante la crítica: Agüera 

Respeto y tolerancia pidió el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera, al señalar 
que las personas que están en la economía informal, como es el caso de los payasos que 
trabajan en el Centro Histórico, e indicó que lo que hace falta es empleo; asimismo, indicó 

que hay una prioridad, que es el atender la inseguridad en las colonias. Agüera Ibáñez se 
pronunció por la tolerancia y el respeto a la actividad de los payasos que se presentan los 

domingos en el zócalo de la ciudad, mismos que iniciaron una huelga de hambre tras ser 
retirados por el ayuntamiento el pasado fin de semana. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109090 

 
INTOLERANCIA 

• Robustecer la economía local, promete Tony Gali 
El candidato de la coalición Puebla Unida, Tony Gali Fayad, se reunió con los empresarios de 
Puebla agrupados en el Club de Empresarios para exponerles sus propuestas de campaña. 

En el encuentro con la clase empresarial, Gali Fayad se concentró en los temas del desarrollo 
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de la ciudad. El candidato de Puebla Unida externó su compromiso para impulsar la 
economía de la ciudad de Puebla, enlistó sus logros como secretario de Infraestructura, 

garantizó que atraerá inversiones y resaltó que conoce dónde se encuentra la pobreza en 
Puebla y cómo combatirla. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109086 

 
INTOLERANCIA 

• Encomiendan a diputados auxiliar a candidatos 
Luego de dar a conocer nombramientos a diputados federales del PRI para que trabajen en 
diferentes distritos, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional, Fernando Moreno Peña, 

sostuvo que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, continúa metiendo las manos en 
el proceso electoral y se tienen las imágenes que lo demuestran. En conferencia de prensa, 

el delegado se refirió al agregado que se hizo al Pacto por México en el sentido de que no se 
desvíen recursos públicos con fines electorales; Moreno Peña indicó que el mensaje va 
dirigido a los “azules”, ya que se ha demostrado que en el caso de Puebla ellos están 

operando para un candidato. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109085 

 
CAMBIO 
• Con Marín, como con RMV, tuve una relación institucional: Agüera 

Por primera vez a lo largo de la campaña electoral, Enrique Agüera Ibáñez habló de Mario 
Marín Torres y desestimó la guerra sucia que busca afectarlo, pues aclaró que su relación 

con el “Góber precioso” únicamente fue institucional, al igual que la que sostuvo con el 
actual gobernador Rafael Moreno Valle, quien en su momento reconoció los logros que 

alcanzó al frente de la BUAP. En su visita al programa #NosotroslosTroles, conducido por 
Arturo Rueda, director de CAMBIO; Zeus Munive, director editorial de la revista360º y por 
Selene Ríos, directora del portal de noticias Central;el abanderado de la coalición “5 de 

Mayo” dejó en claro que durante su rectorado de poco más de ocho años, tuvo la fortuna de 
colaborar de cerca con tres gobernadores, Melquíades Morales, Mario Marín y Rafael Moreno 

Valle, con quienes sólo tuvo una relación de “respeto e institucionalidad”. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11797-mi-
relaci%C3%B3n-con-mar%C3%ADn-fue-institucional-ag%C3%BCera 

 
CAMBIO  

• Zavala denuncia venta de candidaturas y arremete contra Moreno Peña 
 El PRI poblano se encamina a la derrota en las elecciones del próximo 7 de julio y Pablo 
Fernández del Campo, así como el delegado Fernando Moreno Peña serán los responsables 

de un nuevo fracaso tricolor en las urnas, sentenció Javier López Zavala, quien dejó de lado 
su estilo ortodoxo de hacer política para darle voz a la ruptura que encabeza en conjunto con 

otros 10 diputados federales en contra de la dirigencia del partido. Incluso la rebelión 
parlamentaria llegó a oídos Ivonne Ortega Pacheco, pues los legisladores inconformes 
notificaron a la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI las tropelías de 

Fernández del Campo y Moreno Peña, además de reclamar la falta de espacios a sus grupos, 
según una misiva que entregaron a la propia ex gobernadora de Yucatán el pasado viernes 

19 de abril. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9708-zavala-ve-
cat%C3%A1strofe-priista-el-7-de-julio 
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CAMBIO 
• Delegados federales, dirigentes y gobierno estatal firmaran Pacto 

Este día se firmará el adéndum de civilidad entre el gobierno del estado, delegados federales 
y partidos políticos para blindar los programas sociales rumbo a los comicios intermedios del 
7 de julio. En la firma del compromiso participarán tanto Rafael Moreno Valle y los 

principales delegados como Juan Manuel Vega Rayet, Nancy de la Sierra y Vanessa 
Barahona, además de los dirigentes partidistas, Pablo Fernández del Campo, Rafael Micalco y 

Zeferino Martínez. El pacto local entre la Federación, el estado y las fuerzas políticas se da 
luego de que el fin de semana el gobierno de Enrique Peña Nieto acordó la creación de una 
Comisión Plural para la Competencia Electoral, la cual se encargará de “amarrar las manos” 

a todos los funcionarios que tengan bajo su responsabilidad la entrega de apoyos y 
proyectos sociales. (Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11779-hoy-
firmar%C3%A1n-pacto-de-civilidad 
 

CAMBIO 
• Ofrece Gali a ambulantes condiciones dignas de trabajo 

Antonio Gali Fayad se reunió con líderes de comerciantes del Movimiento de Organizaciones 
Sociales Unidas por Puebla (MOSUP) a quienes les ofreció convertir casonas del Centro 
Histórico en mercados de paso y no mandarlos a predios alejados como lo realizaron otras 

administraciones. El candidato de “Puebla Unida” sostuvo una reunión de dos horas con los 
dirigentes de esta agrupación que aglutina a 22 mil 50 comerciantes de mercados como la 

Fayuca, el 5 de Mayo, la Victoria, Defensores de la Republica, La Raza, la 8 Poniente, la 
Unión y la Acocota, quienes le expusieron las necesidades que tienen, principalmente en el 

manejo de sus productos. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11814-ofrece-gali-a-
ambulantes-condiciones-dignas-de-trabajo 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Ignora Gali Fayad de dónde salen los electrodomésticos y vajillas que regala en su 
campaña 
El candidato de Puebla Unida a la alcaldía de la capital, Antonio Gali Fayad, no pudo explicar 

de dónde salen las estufas, televisiones, refrigeradores y vajillas que regala en los actos 
públicos que realiza en unidades habitacionales y colonias de la ciudad para promocionar su 

imagen a cambio del voto de los ciudadanos. Despreocupado, indicó que desconoce cuánto 
ha gastado hasta este momento, pero consideró que no ha rebasado los topes financieros 
establecidos por la autoridad electoral; además, rechazó que la iniciativa privada financie su 

campaña, pues no está aplicando el “pase de charola” a los empresarios para que aporten 
recursos económicos o en especie. (Javier Puga)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ignora-gali-fayad-de-donde-salen-
los-electrodomesticos-y-vajillas-que-regala-en-su-campana_id_24583.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Delega el PRI a Javier López Zavala la operación electoral en cuatro distritos 

El diputado federal Javier López Zavala, quien acusó al Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) de imponer candidatos y a sus dirigentes los tildó de “peleles”, fue designado este día 
delegado especial del tricolor en cuatro distritos electorales en los que se encargará de 

promover el voto a favor de los candidatos de la coalición 5 de Mayo que el tricolor conformó 
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con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). Junto con López Zavala, el tricolor 
también colocó al frente de los distritos electorales a los legisladores Jesús Morales Flores y 

José Luis Márquez Martínez, a quienes se les ha vinculado en diversos momentos con el 
gobierno del panista Rafael Moreno Valle Rosas. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/delega-el-pri-a-javier-lopez-zavala-

la-operacion-electoral-en-cuatro-distritos_id_24574.html  
 

MILENIO  
• Ofrece Gali Fayad buscar más espacios para nuevos parques industriales  
Al reunirse con socios del Club de Empresarios, el aspirante a la presidencia municipal por la 

coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, dijo que a través del Banco Estatal de Tierra 
(BET) se buscarán zonas factibles para la instalación de nuevas empresas. Señaló que una 

de las principales preocupaciones de los inversionistas es la falta de reservas para uso 
industrial, por lo que a través del BET, que administra la Secretaría General de Gobierno en 
el estado, se detectarán áreas para el desarrollo de grandes empresas. A decir del candidato, 

en los 524 kilómetros del municipio ya no queda espacio para la edificación de nuevos 
complejos industriales. (Verónica López)  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0ecb1413125dd245d7f6071f8be79ef9  
 
MILENIO  

• Acuerdan debate de candidatos de Puebla Unida y 5 de Mayo 
Un debate, por ahora, fue acordado entre los equipos de campaña entre los candidatos a la 

presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, abanderado por la Coalición 5 de 
Mayo, y Antonio Gali Fayad, representante de la coalición Puebla Unida. El ejercicio que se 

realizaría en un espacio neutro podría ser transmitido por la Cámara de la Industria de la 
Radio y la Televisión (CIRT). Lo anterior lo dio a conocer Jaime Alcántara Silva, coordinador 
general del equipo de campaña de Enrique Agüera Ibáñez, quien detalló que el ejercicio 

podría realizarse en la primera semana de junio en un lugar “neutral”. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0ecb1413125dd245d7f6071f8be90463  

 
E-CONSULTA 
• Una confusión la detención de policías, dice Texmelucan 

Mediante un comunicado el ayuntamiento de Texmelucan fijó este lunes sus postura sobre la 
detención de policías municipales y del director del área, Ofir Picaso Garrido, tras el 

operativo encabezado el viernes por elementos de la Policía Federal, Ministerial, Estatal, así 
como peritos de la PGJ y el Ejército. Previo al comunicado, trascendió que la tarde del 
domingo 19 de mayo tres elementos de la corporación fueron recluidos en el centro de 

reinserción social de Huejotzingo, acusados por el delito de portación de arma de fuego y 
usurpación de funciones, al no estar dados de alta ante el Consejo Estatal de Seguridad 

Pública, sin embargo varias horas después fueron puestos en libertad. (Cecilia Espinoza 
Galindo) 
http://e-

consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21060 
 

E-CONSULTA 
• Cierran carreteras en Cuyoaco; exigen concluir obras 
Desde las 12:30 de la tarde de este lunes habitantes de la junta auxiliar de San Andrés 

Payuca mantienen cerrada la carretera federal Amozoc- Nautla y la carretera de cuota 
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Virreyes – Teziutlan, en demanda de la conclusión de una carretera que se construye en su 
localidad por parte del gobierno del estado y que no ha sido concluida hasta el momento. Los 

inconformes se trasladaron hasta el tramo entre Cuyoaco y Ocotepec, ya que es en este 
punto donde se encuentran paralelas las dos vialidades, y las bloquearon con camionetas y 
piedras. (Jose Rosas Cano) 

http://e-
consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21064 

 
E-CONSULTA 
• Protección a adultos mayores, ofrece José Juan Espinosa 

En su gobierno, aumentará el apoyo a las personas de la tercera edad, aseguró José Juan 
Espinosa, candidato a presidente municipal de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano 

y Coalición Puebla Unida. Durante la convivencia que llevó a cabo con adultos mayores de la 
Junta Auxiliar de San Cristóbal Tepontla, el candidato expresó su respeto y admiración al 
trabajo arduo que han desarrollado a lo largo de su vida, al tiempo de señalar, que es un 

ejemplo para trabajar de la misma manera durante su gobierno. (e-consulta) 
http://e-

consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21059 
 
 

 
E-CONSULTA 

• Primer empleo para jóvenes, promueve Gali ante empresarios 
Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, inició 

la presentación de su proyecto económico, siendo su primera propuesta la creación del 
programa Primer Empleo para jóvenes emprendedores. Durante el encuentro sostenido con 
miembros del Club de Empresarios, Tony Gali solicitó a los hombres de negocios su respaldo 

para apoyar al talento de los recién egresados de las distintas casas de estudio situadas en 
la ciudad de Puebla y su zona metropolitana. (e-consulta) 

http://e-
consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21058 
 

E-CONSULTA 
• Arranca campaña esposa de Álvaro Alatriste en Tehuacán 

Este fin de semana la candidata de la Coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal por esta 
ciudad, Ernestina Fernández de Alatriste, arrancó finalmente acciones proselitistas con la 
inauguración de su casa de campaña. Anunció que dentro de su proyecto de trabajo para 

beneficio de la ciudadanía tehuacanera se contempla la construcción de una central de 
abastos y una central camionera, proyectos que son indispensables para el municipio. 

Manifestó que con la fuerza de los ciudadanos que quieren el progreso real de Tehuacán se 
logrará el triunfo el próximo 7 de julio. (Redacción)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/arranca-

campana-esposa-de-alvaro-alatriste-en-tehuacan  
 

PERIODICO DIGITAL 
• Maldonado Venegas y Moreno Peña abordan tema electoral 
Esta tarde el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas y el Delegado del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Moreno Peña, llevarán a cabo un 
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encuentro del que se desconoce el lugar y la hora. Transcendió que en esta reunión privada, 
el tema a abordar será el electoral, pues la intención es que el proceso se lleve a cabo en el 

marco del respeto y la legalidad. El pasado 6 de mayo el encargado de las políticas internas 
del gobierno estatal, anunció que se pondría  a disposición de los partidos políticos a fin de 
sostener un encuentro en aras de que los comicios se lleven a cabo en orden. (Alejandra 

Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/maldonado_venegas_y_moreno_pena_abordar_tema_

electoral#.UZqwf5Y2VRs 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Descarta Agüera subirse a la contienda de descalificaciones 
El candidato a la alcaldía de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, 

reiteró que “no hablará ni bien ni mal” de su adversario político de la alianza Puebla Unida —
Antonio Gali Fayad— pero dejó en claro que las últimas obras ejecutadas en la BUAP en las 
que hubo recursos del estado él presentó los proyectos y fueron avalados por el Ejecutivo 

estatal. En respuesta a los señalamientos hechos por Gali Fayad sobre una falta de 
planeación de obras en la Máxima Casa de Estudios del estado y el rescate de las mismas 

por parte de la administración estatal, el abanderado priista dijo que no se subiría a la 
contienda de descalificaciones y tampoco se distraería de su labor de presentar a los 
poblanos su proyecto de gobierno. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/descarta_aguera_subirse_a_la_contienda_de_descalific
acion#.UZqw15Y2VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 

• Ángel Ceballos confirma su participación en debate con Gali y Agüera 
Este lunes el Candidato a la Presidencia Municipal del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel 
Ceballos confirmó su participación en el primer debate de candidatos a realizarse el próximo 

29 de mayo. En entrevista, el abanderado del PT, dio a conocer que el Consejo Municipal 
electoral también tiene conocimiento de esta decisión y aseguró que estará sometido a las 

reglas que dicten los respectivos equipos de campaña, inclusive con réplica y contra réplica. 
“Es un ejercicio importante que la ciudadanía sepa cuáles son las propuestas que tienen las 
dos alianzas y la que tiene el Partido del Trabajo (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/angel_ceballos_confirma_su_participacion_en_debate 
#.UZqxCpY2VRs 

 
 
 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Los partidos deben cubrir costo de los debates: PA 
Los partidos políticos y sus candidatos deben costear los gastos de los debates, opinó el 
politólogo de la Benemérita Universidad Autónoma de Pueblak (BUAP), Paulino Arellanes 

Jiménez. Cabe mencionar que el coordinador de la campaña del candidato a la presidencia 
municipal de la capital poblana, Fernando Manzanilla Prieto, declaró que están analizando si 

Actívate por Puebla o el Consejo de Organismos Empresariales (COE), financian el encuentro 
entre los contendientes. En este sentido, el experto en el tema reiteró que los institutos 
políticos deben hacerse responsables de este tipo de gastos. (Maribel Velázquez)  
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http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51520 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• RMV asiste a la presentación del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la presentación del Plan Nacional de Desarrollo 

2013-2018, por el Presidente Enrique Peña Nieto. En el patio central de Palacio Nacional, el 
Ejecutivo Federal agradeció a los mandatarios estatales su valioso apoyo y participación en 
el proceso de consulta para elaborar esta herramienta que permitirá transformar al país en 

los próximos años. El Presidente hizo mención a las cinco metas del Plan Nacional de 
Desarrollo: 1.- Lograr un México en paz a través del avance de la democracia, la 

gobernabilidad, la seguridad y los acuerdos para fortalecer a las instituciones. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51524 

 
 

  
 
PUEBLA ON LINE 

• Candidato a regidor de Agüera reconoce vínculos con promotores de marcha contra 
Gali 

El candidato a regidor de la planilla del priísta Enrique Agüera Ibáñez, Marco Antonio Mazatle 
Rojas, reconoció que Arnulfo Hernández, es su operador y juntos realizan marchas y 

movimientos, pero se deslindó de orquestar la manifestación de las supuestas madres de 
alumnos de la UDLAP, contra el candidato a alcalde de "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad. 
(Marisol Córdoba) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40272:candidato-a-
regidor-de-ag%C3%BCera-reconoce-v%C3%ADnculos-con-promotores-de-marcha-contra-

gali&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

• "Yo sí soy respetuoso y tolerante": Enrique Agüera 
El candidato del PRI a alcalde de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, respondió a su contrincante 

panista, Tony Gali Fayad, que no hablaría mal de él, porque se dijo una persona respetuosa 
y tolerante. “Yo no hablaré mal de ningún candidato porque yo sí soy respetuoso y tolerante. 
Yo creo que cada quien tendrá que explicar lo que diga. En lo personal yo sí estoy para 

proponer”, comentó.. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40271:yo-

s%C3%AD-soy-respetuoso-y-tolerante-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

• Gali no ha pasado charola para su campaña 
El candidato a alcalde de “Puebla Unida”, Tony Gali Fayad, aseveró que  “no ha pasado la 

charola” para recibir financiamiento privado para su campaña, cuyo equipo vigila que no 
rebase los topes fijados por el Instituto Electoral del Estado y que asciende a un millón 700 
mil pesos. “Se lo dejo al área correspondiente para que se hagan las cosas de una manera  

ordenada. No hay financiamiento privado no lo hemos pedido”, externó. si hay publicidad 
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con su nombre en lugares prohibidos es porque fue colocada por personas ajenas a la 
campaña. (Marisol Córdoba) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40270:gali-no-ha-
pasado-charola-para-su-campa%C3%B1a&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 
• Audi en Puebla: registran 50% de avance plataformas en San José Chiapa 

El Sol de Puebla revela que a 16 días de haberse colocado la primera piedra de lo que será la 
planta de automóviles de lujo Audi, en ese municipio, el avance en la edificación plataformas 
es del 50 por ciento, informó Carlos Jesús Eddy Castillo, supervisor de la obra. Dentro de la 

superficie de 400 hectáreas trabajan alrededor de dos mil personas y circulan diariamente 
800 vehículos pesados, integrados a la Confederación de Trabajadores de México (CTM) que 

dirige Leobardo Soto, mientras tanto, también se edifica un comedor que posteriormente se 
convertirá en el de los trabajadores de la planta, en 2016. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40255:audi-en-

puebla-registran-50-de-avance-plataformas-en-san-jos%C3%A9-chiapa&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 
• Gobernador de Puebla asiste a presentación del Plan Nacional de Desarrollo 
El gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la presentación del Plan Nacional de Desarrollo 

2013-2018, por el presidente Enrique Peña Nieto. En el patio central de Palacio Nacional, el 
Ejecutivo federal agradeció a los mandatarios estatales su valioso apoyo y participación en el 

proceso de consulta para elaborar esta herramienta que permitirá transformar al país en los 
próximos años. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40250:gobernador-
de-puebla-asiste-a-presentaci%C3%B3n-del-plan-nacional-de-desarrollo&Itemid=126 
 

 
RETO DIARIO 

• Baile no fue evento político, sino festejo del SNTE: Emilio Salgado 
El dirigente en Puebla de la Sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, negó que el baile 
que se realizó el fin de semana pasado tuviera algún tinte político, como se manejó en los 

medios de comunicación, pues dijo que el evento se organizó para festejar el Día del 
Maestro. El viernes por la noche las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores 

de la Educación (SNTE) habrían organizado un baile para promover, supuestamente, la 
imagen del candidato panista para la alcaldía de Puebla, Antonio Gali Fayad. (Samantha 
Páez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46073&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Baile-no-fue-evento-politico,-sino-festejo-del-SNTE:-Emilio-Salgado 

 
RETO DIARIO 
• En mi campaña no habrá pase de charola a empresarios: Gali 

El candidato por Puebla Unida a la presidencia municipal capitalina, Antonio Gali Fayad, 
aseguró que su campaña la costeará con los recursos de la coalición y no pasará "charola" a 

los empresarios para financiar la misma. Así lo dijo después del encuentro privado que tuvo 
hoy por la mañana con el Club de Empresarios, mismo que preside, Antonio Yitani. En este 
contexto, señaló que en su Casa de Campaña hay un área de contabilidad para vigilar que no 
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haya excesos en la aplicación de recursos, según lo marca la ley, donde los candidatos a la 
alcaldía pueden gastar por día cerca de 39 mil pesos. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46056&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-En-mi-campana-no-habra-pase-de-charola-a-empresarios:-Gali 
 

RETO DIARIO 
• A pesar de veda, SEDIF entregará aparatos auditivos el jueves 

A pesar que la veda electoral empezó el 5 de mayo pasado, será hasta el próximo 23 de 
mayo cuando el Sistema Estatal DIF dejará de entregar apoyos a los ciudadanos y se vacíen 
las bodegas de la dependencia, así lo dio a conocer la presidenta del Patronato, Martha Érika 

Alonso de Moreno Valle. Aunque el DIF comentó que la ley permite repartir recursos hasta 
45 días antes de las elecciones, cabe mencionar que el IEE señaló que desde el 5 de mayo se 

tendría que suspender la difusión de propaganda gubernamental que incluya nombres, 
imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción personalizada de cualquier servidor 
público. (Samantha Páez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46059&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-A-pesar-de-veda,-SEDIF-entregara-aparatos-auditivos-el-jueves 

 
RETO DIARIO 
• Enrique Peña Nieto presenta Plan Nacional de Desarrollo 

Tras presentar el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, el Presidente Enrique Peña Nieto 
manifestó que las circunstancias están dadas para mover a México hacia la ruta de la paz, la 

inclusión y la prosperidad. El mandatario presentó el PND en una ceremonia en Palacio 
Nacional, ante gobernadores y representantes de los poderes Legislativo y Judicial, tras lo 

cual expuso que “es tiempo de mover la conciencia nacional”. Dijo que dicho documento, en 
el que la visión y el rumbo del gobierno se han enriquecido con las propuestas ciudadanas, 
permitirá guiar los esfuerzos del país en los siguientes años a través de 5 grandes metas 

nacionales. (Excelsior)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46058&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Enrique-Pena-Nieto-presenta-Plan-Nacional-de-Desarrollo 
 
INFORMACION NACIONAL  

 
EL UNIVERSAL  

• Se dividen senadores afines a Cordero 
Ernesto Cordero Arroyo alertó que el Partido Acción Nacional (PAN) podría perder 
independencia y se podría convertir en un satélite del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI) con su remoción de la coordinación parlamentaria del Senado de la República. En 
conferencia de prensa después de ser removido de la coordinación panista, Cordero Arroyo 

dijo que la actual visión del PAN parece la de un partido satélite que está completamente 
plegado a la agenda del gobierno, a los tiempos y a los contenidos que el gobierno disponga. 
“Me parece que eso es muy grave para la democracia del país”, dijo. (Horacio Jiménez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42109.html  
 

EL UNIVERSAL  
• Michoacán: tenso, el arranque de operativo 
La Secretaría de Marina (Semar) y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) 

desplegaron este lunes en la zona de Tierra Caliente de Michoacán casi mil elementos en 
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búsqueda de pacificar la región que desde principios de este año se ha visto convulsionada 
por la disputa territorial de cárteles de la droga.  Fuentes oficiales de ambas dependencias 

confirmaron que desde ayer los militares y los marinos recorren los municipios de Buenavista 
Tomatlán, Coalcomán, Tepalcatepec y Apatzingán, en busca de células e integrantes del 
crimen organizado, armamento y droga. (Dalia Martínez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42111.html      
 

EL UNIVERSAL  
• Alfredo Castillo, nuevo titular de la Profeco 
El presidente Enrique Peña Nieto designó anoche a Alfredo Castillo Cervantes, ex procurador 

general de Justicia del Estado de México y hasta ayer subprocurador de Control Regional, 
Procedimientos Penales y Amparo de la PGR, como nuevo Procurador Federal del Consumidor 

(Profeco). Castillo Cervantes, un abogado de 38 años, y uno de los hombres más jóvenes del 
círculo de confianza del Presidente de la República, asumirá el cargo este martes en 
sustitución de Humberto Benítez Treviño, cesado por el mandatario la semana pasada. 

Benítez Treviño fue cesado por el escándalo ocasionado luego de que su hija, de nombre 
Andrea. (Francisco Reséndiz) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42112.html  
 
COLUMNAS 

 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
La Corte pierde juicio público 

Hace unos días la empresa Parametría dio a conocer un estudio demoscópico en donde la 
población —de modo literal— manda a la lona a los ministros de la Corte. 
Los datos que presenta la casa encuestadora señalan que la mitad de los mexicanos 

considera que castigar por utilizar las palabras “maricón” o “puñal” atenta contra la libertad 
de expresión. 

Recordemos que el pasado 7 de marzo, la Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió 
mediante el Amparo Directo en Revisión 2806/2012 que expresiones como “maricón” o 
“puñal” —empleadas en la disputa entre Armando Prida y quien esto escribe— no estaban 

protegidas por el derecho a la libertad de expresión y que su uso podía ser considerado 
como daño moral, ya que estas expresiones hacían eco del discurso de odio que incentiva o 

provoca el rechazo hacía un grupo social, en este caso contra personas homosexuales. 
No obstante, el estudio demoscópico realizado a mediados del mes de marzo da cuenta de 
que cuatro de cada 10 mexicanos se enteró de la resolución que fue aprobada por los votos 

de tres ministros a favor y dos en contra. 
  

De acuerdo con lo establecido por la propia Corte, la resolución es congruente con otras 
sentencias emitidas que abordan el tema de la libertad de expresión y el derecho al honor; 
no obstante, la opinión pública en México se encuentra dividida, 47% dijo que sancionar a 

alguien por utilizar estas palabras sería atentar contra la libertad de expresión contra 41% 
que dijo que sí se debía sancionar el uso de las mismas por ser discriminatorias; esta última 

opinión fue compartida por los tres ministros que consideraron estas expresiones como 
ofensivas e impertinentes, señala el estudio. 
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Recordemos que uno de los ministros que votó en contra del amparo en cuestión fue José 
Ramón Cossío, quien en un artículo publicado en la revista Letras Libres da cuenta de la 

importancia del tema, ya que se problematiza el derecho a la libertad de expresión, uno de 
los pilares del Estado liberal; en palabras del propio ministro: “(…) ofender no es discriminar. 
El periodista insultado por la columna reclamó el respeto a su honor, no una discriminación 

por pertenecer a cierto grupo social. La decisión de la Sala terminó mezclando el estándar 
del insulto (las expresiones ofensivas) con el de la discriminación (el menosprecio hacia una 

categoría sexual)”. 
En la parte final del estudio, Parametría destaca la postura de los diferentes líderes de 
opinión, éstos recomiendan que debe ser la opinión pública y no un tribunal la que sancione 

las expresiones discriminatorias. 
Ya que sería imposible y tendría un costo muy alto para la libertad que fuera el Estado quien 

regulara estos discursos. 
La actitud de los ministros de la Corte continúa generando un sinnúmero de opiniones, unas 
a favor, otras en contra. Lo cierto es que la población considera el fallo como una 

exageración. 
Así lo demuestra la encuesta de Parametría, quien noqueó a nuestros flamantes ministros. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2270 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Encuestitis crónica 

Pese a que ya quedó demostrado que de nada sirve manipular los datos de los sondeos de 
opinión, llamados comúnmente encuestas, estos instrumentos siguen siendo objeto de 

manipulación por parte de los candidatos a cualquier puesto de elección popular. 
Las encuestas en sí son valiosos instrumentos de medición para apoyar la toma de 
decisiones, el problema estriba en el hecho de que al ser manipuladas pierden toda seriedad 

y entonces se vuelven un vulgar instrumento de propaganda y pierden toda efectividad. 
El año 2010 es el mejor ejemplo de cómo los sondeos de opinión manipulados con fines 

propagandísticos materialmente no sirvieron para nada, y hasta causaron un efecto contrario 
entre la población, que reacciona al sentirse engañada por los números. 
Empresas como Indicadores o Consulta Mitofsky se aventuraron a dar como ganador a Javier 

López Zavala, según sus sondeos, y la decepción fue terrible el día de la elección cuando 
Rafael Moreno Valle Rosas, superó por más de 300 mil votos a López Zavala. 

En la contienda por la Presidencia de la República entre Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel 
López Obrador, otra vez se volvieron a manipular estos instrumentos de análisis y aunque 
las tendencias siempre marcaron al mexiquense como el ganador, los números finales de 

nueva cuenta estuvieron muy lejos de las tendencias que se daban a conocer en forma 
diaria. 

En esta elección local nuevamente los candidatos y sus equipos han caído en la tentación y 
la herramienta ha perdido su efectividad, pues nadie las toma en serio, salvo contados casos 
de empresas reconocidas por su trabajo y seriedad. 

Es como si un mago hiciera el mismo truco varias veces, éste termina por ser repetitivo y 
queda descubierto el engaño; lo mismo sucede con las encuestas que se utilizan como 

instrumento de propaganda política y no de análisis para una adecuada toma de decisiones. 
La “encuestitis aguda” es un mal que afecta campaña tras campaña a todos los candidatos y 
a sus equipos, los cuales —al parecer— no quieren abrir los ojos y voltear a ver que ese 

viejo truco ya no divierte o ya no surte efecto. 
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Tony Gali y los empresarios 
Ayer el candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla se reunió 

con los empresarios de Puebla. 
Reunido con algunos de los principales capitales de la ciudad, Gali Fayad delineó lo que será 
su política en materia de desarrollo urbano en caso de ganar la presidencia municipal el 7 de 

julio. 
De entrada, aseguró que desde el primer momento comenzará a licitar y a trabajar, ya que 

desde este momento en plena campaña hay un equipo que trabaja y procesa las peticiones 
que recaba en campaña y busca empalmarlas con las necesidades que él ya detectó que 
tiene la capital del estado. 

Aseguró que él tiene la capacidad para realizar los trabajos, ya que cuenta con excelentes 
relaciones para aterrizar recursos importantes y hacer realidad los proyectos, ya que cuenta 

con excelentes relaciones con la Federación y, por supuesto, con el estado. 
En materia de seguridad, afirmó que incrementará el número de elementos para garantizar 
la tranquilidad de los poblanos y sus hogares. Dijo que actualmente Puebla cuenta con mil 

200 elementos que vigilan las calles, en tanto que él sumará durante su mandato tres mil 
elementos más, para dar un total de cuatro mil 200 elementos vigilando la ciudad de Puebla. 

También anunció que habrá apoyos para las personas de más escasos recursos, y el principal 
será incorporarlos al desarrollo urbano de la Angelópolis no sólo para tengan seguridad 
jurídica, sino para tener derecho a servicios públicos que mejoren sus condiciones de vida. 

A decir verdad, fue muy bueno el recibimiento que se le dio a Tony Gali en el Club de 
Empresarios, donde fue “cobijado” por una buena parte de los hombres de negocios de la 

Angelópolis. 
Este día hará su presentación el candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia 

municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, y se espera también que haya casa llena. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2269 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

La elección se vuelve a cerrar y llega la hora de los misiles 
A lo largo del fin de semana, el PRI repartió miles de discos con el video incriminador a las 
afueras de supermercados como Walmart y Aurrerá. Y literalmente tiró miles de volantes 

haciendo referencia al episodio en la Udlap. Consecuencia, el escándalo ya permeó entre los 
electores de todas las clases sociales 

Señores, abróchense los cinturones porque hay campaña. Lo que parecía un día de campo 
para Antonio Gali Fayad y “Puebla Unida” luego de ponerse a 11 puntos de distancia de su 
rival tricolor apenas en la segunda semana de proselitismo, en cuestión de un fin de semana 

vuelve a convertirse en una reñida competencia de acuerdo con eltracking diario 
CAMBIO/Mas Data. Las tendencias parecían bien dibujadas: un Enrique Agüera estático en la 

barrera imaginaria de los 30 puntos y un Gali Fayad con el turbo que lo hizo ganar 6 puntos 
con el arranque de la campaña para abrir una brecha que lucía insalvable. 
Pero no, la brecha entre ambos se ha vuelto a cerrar a 5 puntos, de tal forma que quitando 

el margen de error, nos regresa al punto original: un empate técnico, una elección 
cerradísima porque “Puebla Unida” no supo o no pudo rematar a su rival. 

La gráfica es clara: no es que Enrique Agüera haya tenido una mejora en su 
posicionamiento, ya que de su originario 28.9 en dos semanas apenas creció un punto para 
colocarse con 30.2 por ciento. Mejor dicho, fue Gali quien perdió el terreno que ya había 

ganado. Cruzando variables, los electores “indecisos” o “volátiles” que ya se habían definido 
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por el candidato de “Puebla Unida”, dieron marcha atrás y regresaron a su posición original. 
Ojo, esto no significa que se volvieron agüeristas. Simplemente se arrepintieron de elegir a 

Gali. ¿Y qué los llevó a arrepentirse? 
Precisamente para esto sirve un tracking: para tomar el pulso diario de los acontecimientos y 
percibir las modificaciones de la opinión pública casi en tiempo real. El seguimiento 

CAMBIO/Mas Data indica que la candidatura de Tony Gali ya resiente el efecto de la campaña 
negra difundida por el PRI aprovechando los acontecimientos del “viernes negro” en la 

Universidad de las Américas. Y que la tarea de difusión fue eficiente pese a que la supuesta 
intolerancia no pasó por los medios formales, aunque sí por las redes sociales. 
En efecto: a lo largo del fin de semana, el PRI repartió miles de discos con el video 

incriminador a las afueras de supermercados como Walmart y Aurrerá. Y literalmente tiró 
miles de volantes haciendo referencia al episodio en la Udlap. Consecuencia, el escándalo ya 

permeó y con la visión que inoculó la alianza “5 de Mayo”. Los negativos de “Puebla Unida” 
están a la alza, mientras que los positivos de Agüera están creciendo por primera vez. 
En esa segunda variable puede ubicarse el efecto del spot “molotov” en el que el ex rector 

invita a los poblanos a quitarse la mordaza impuesta por el morenovallismo. El discurso de la 
falta de consenso en las obras y proyectos del gobierno estatal ha tenido un éxito relativo en 

determinadas audiencias inconformes. 
La elección de Puebla capital nuevamente se ha cerrado y el morenovallismo dilapidó lo que 
había ganado en dos semanas. Eso no significa que Agüera ya encontró la forma de 

convencer a los poblanos de votar por él, ni que abandona la línea de estancamiento. 
Simplemente, con malas artes, encontró cómo frenar el crecimiento de su rival.  

Así que llegó la hora de los navajazos: desde el búnker tonygalicista se promete una 
respuesta brutal que implica el lanzamiento de varios misiles, relacionado con “bacanales” de 

varios funcionarios de la BUAP en una casa de San Manuel. Escenas de amor, pudor y 
liviandad. Algo relacionado con Estomatología. El lanzamiento de la nueva versión de Jessica 
Zamitis, mejor conocida como “Miss Carnitas”, la amante adolescente de Mario Marín. Un 

escándalo que, precisamente, involucra algunos de los funcionarios marinistas destacados. O 
al menos eso dice Don Corleone. 

La peor fase de la campaña está a punto de arrancar. La guerra sucia diseminada en internet 
hasta ahora resulta insuficiente, así como la batalla que libran los Agüerabots y los 
Tonybelibers en Twitter y que por momento es altamente ofensiva al punto de aburrir al 

respetable. Como nada de eso funcionó, llegó la hora de las granadas y misiles. 
La campaña, pues, vuelve al origen. El cómodo colchón que Gali alcanzó con una campaña 

fresca se cayó. Tampoco implica que vaya perdiendo. Simplemente que el día de campo 
terminó, y que los estrategas de “Puebla Unida” deben encontrar la fórmula para que el 
candidato empiece a sumarle a la megacoalición, algo que todavía no ocurre. La inercia a la 

alza se terminó y ahora sí se verá de qué está hecho cada equipo. 
Los misiles van a caer. Preparados para colisión. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/11816-la-
elecci%C3%B3n-se-vuelve-a-cerrar-y-llega-la-hora-de-los-misiles 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Hay Puebla para visitar 
Tras las fiestas por el sesquicentenario de la Batalla del 5 de Mayo el año pasado, la ciudad 
de Puebla semana a semana recibe una mayor afluencia de visitantes. 
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Los prestadores de servicios confirman que bien valió la pena la multimillonaria inversión 
que decidió el gobierno de Puebla para proyectar a la Puebla actual al mundo que ofrece 

mucho más que chalupas, la capilla del Rosario, camotes y elefantitos de ónix. 
Puebla hoy además ofrece un abanico de opciones para disfrutar de su provincia, sus pueblos 
mágicos, turismo ecológico y de aventura, para hacer negocios con las industrias de la sierra 

que van desde productos agroindustriales, peuter, bicicletas, relojes, vinos, conservas, 
mermeladas, ropa de fibras naturales, bordados, y tantas cosas más. 

En su momento la decisión de apostarle a un ambicioso programa de fiestas vistosas, 
multimedia, con figuras internacionales, en los mejores escenarios de la Puebla recuperada, 
dignificada y proyectada al mundo, fue cuestionada y hasta satanizada frente a las 

necesidades de las comunidades más pobres del estado. 
A un año de distancia, los dueños de los establecimientos del Centro Histórico reportan que 

justo el 5 de mayo hizo un año que semana a semana el turismo va en aumento tanto en las 
temporadas altas como en las bajas. 
Los visitantes que llegan son de todos los niveles socioeconómicos, todos compran, comen, 

muchos se hospedan y han fortalecido a las empresas poblanas, que incluso han podido 
consolidar su situación y crecer. 

Esto lleva a confirmar el hecho de que Puebla vive uno de sus mejores momentos a partir del 
turismo y está en el camino para consolidarse como un destino tanto para connacionales 
como para la visita internacional. 

El fenómeno ha puesto a trabajar intensamente, por ejemplo, a los talleres productores de 
dulces y artesanías como la talavera, en los que se ha tenido que recurrir a emplear a un 

mayor número de personas. 
Los productores de talavera incluso han desistido de buscar oportunidades en los mercados 

de exportación porque los visitantes siempre compran desde piezas sueltas hasta vajillas y 
hacen pedidos para otro tipo de accesorios, que posteriormente son enviados por paquetería 
internacional. 

Al atender este mercado los artesanos están generando nuevos círculos económicos que 
logran impactar a Puebla y su región con la generación de riqueza que se reparte entre 

productores, introductores y proveedores de servicios que tanto directa como indirectamente 
dependen de esta pujante industria. 
De tal suerte que, como en el caso de Talavera La Colonial, la familia Ramos Rosas destaca 

la bonanza a partir de las fiestas del 5 de mayo, según lo narran los propios visitantes que 
fueron cautivados con la nueva proyección de Puebla que ofrece todo y para todos los 

niveles, pero que todavía anticipa que ofrecerá nuevas sorpresas y mejores opciones 
todavía. 
Las cosas han ido a más, al grado de requerir una mayor oferta de habitaciones para todos 

los niveles. 
Nuevos restaurantes, tanto de comidas lentas como rápidas. 

Los visitantes hoy disfrutan a la Puebla colonial en el centro, como a la Puebla moderna en 
Angelópolis, con otras opciones. 
Sólo queda pendiente una mayor interacción de los poblanos para recibir y orientar a los 

visitantes que en muchos casos hoy ya saben más de Puebla que muchos poblanos que no 
pueden citar ni tres museos, y que hace mucho tiempo que no regresan al centro. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/11789-hay-puebla-para-
visitar 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/11789-hay-puebla-para-visitar
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/11789-hay-puebla-para-visitar
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Se adelantó la salida de Cordero 

El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, anticipó la destitución de Ernesto 
Cordero, como coordinador de la bancada del PAN en el Senado, ante la injerencia del ex 
presidente Felipe Calderón en el asunto, y el pronunciamiento en contra del dirigente panista 

de 24 senadores calderonistas de los 36 que tiene. 
Felipe Calderón desde que tomó posesión de la Presidencia de la República, siempre quiso 

mantener el control de su partido, olvidándose de la “tradición democrática” del PAN e 
imponiendo a dirigentes, a candidatos y a líderes de las bancadas panistas en el Congreso de 
la Unión. Ernesto Cordero fue imposición suya, como lo fueron la mayoría de los actuales 

senadores del PAN. 
El enojo contra Gustavo Madero es porque no se ha dejado mangonear por el ex presidente, 

quien a través del coordinador, Cordero, y del grupo de los 24 senadores que controla, le ha 
querido imponer las políticas a seguir en su partido, a fin de estorbar lo más posible el 
trabajo del gobierno priista que encabeza Enrique Peña Nieto. 

Por primera vez desde Plutarco Elías Calles, un ex presidente de la república pretende seguir 
influyendo en la política nacional. 

También el ex presidente Carlos Salinas de Gortari lo ha intentado y a veces con éxito, pero 
el PRI tiene mecanismos que le permiten defenderse mejor de los embates de un político 
ambicioso que no ha querido darse cuenta que su tiempo ya pasó.  

En el caso de Salinas, durante el sexenio de Ernesto Zedillo, estuvo completamente 
marginado durante seis años y esa marginación (en estos casos relativa) continuó en los 

gobiernos panistas de Fox y Calderón.  
Al regresar el PRI al poder federal, con Peña Nieto, éste ha mantenido una distancia, a la 

mejor aparente, con Salinas y hasta donde se sabe, no interviene en las decisiones de Los 
Pinos, aunque tiene otras formas de intervenir a través de los líderes priistas del Senado y 
de los diputados federales. 

Lo que Calderón pretende, es que la dirigencia nacional de su partido siga a pie juntillas lo 
que le indiquen sus personeros, en este caso Cordero, para boicotear el Pacto por México -

que él ni intentó hacer- para continuar con su estrategia de guerra contra el narcotráfico, 
que ha dejado al país hecho trizas y para hacer fracasar la reforma educativa, que él no 
pudo realizar pese a su complicidad con la dirigente “vitalicia” del SNTE, Elba Esther Gordillo.  

Lo que el señor Calderón, con su soberbia infinita, no quiere aceptar, es que su gobierno fue 
un fracaso y que ese fracaso tuvo resultados electorales adversos para su partido, por lo que 

tuvo que regresar al PRI a Los Pinos. 
Reclamar, desde su autoexilio en los Estados Unidos, que los asuntos internos del PAN no 
sean ventilados públicamente, es algo que desdibuja la imagen de un ex presidente de 

México y además, lo pinta tal cual. Estamos de acuerdo en que los asuntos privados, 
familiares, empresariales o de otro tipo, no se ventilen públicamente, pero estamos hablando 

de un partido político, cuyo sostenimiento es con recursos públicos que entregan los 
gobiernos federal y estatales. La Constitución señala que los partidos políticos son entes de 
“interés público”, entonces de donde saca el señor ex presidente, que los asuntos (pleitos) 

internos del PAN, son privados y no deben ventilarse ante la opinión pública. 
Ni duda cabe que don Felipe ha sido el presidente de la república, panista, más priista que 

ha habido en México. ¿O no los panistas se la pasaron criticando la soberbia, el 
autoritarismo, las imposiciones, el endiosamiento del presidente de la república que lo 
decidía todo en el país y en su partido?  

Los dioses ciegan a quienes quieren perder  
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Ya desde los tiempos de la Antigüedad, los griegos decían que “los dioses ciegan a quienes 
quieren perder” y en el caso que nos ocupa, están cegando al senador de la república, don 

Javier Lozano y Alarcón, quien con la “bravura” que le es característica, estuvo criticando 
ayer al dirigente nacional de su partido, a través de la radio local, por la destitución de 
Ernesto Cordero, su correligionario panista y calderonista, olvidándose que en Puebla es 

vocero de la campaña de Antonio Gali Fayad, quien realiza un intenso trabajo para llegar a la 
presidencia municipal de Puebla. 

No le hace ningún favor, don Javier Lozano, viniendo a Puebla a desahogar sus rencores y 
problemas “internos” de su partido, donde tiene una misión concreta qué cumplir. ¿Pretende 
involucrar al candidato en los pleitos internos de los calderonistas y anticalderonistas? La 

exigencia de su jefe, Felipe Calderón, de no ventilar públicamente los problemas internos del 
PAN, ¿sólo obliga a sus adversarios o a sus amigos también? 

El senador panista Javier Corral, dijo en la ciudad de México, que hay una disputa por el 
control del partido y ese grupo ha tomado como pretexto el Pacto por México para llevar a 
cabo su ambición. 

“Lo que está en el fondo de todo esto, es si los panistas permitiremos que quienes nos 
hundieron como gobierno, también lo hagan con el partido”, dijo. 

No debemos espantarnos 
Los pleitos internos existen en todos los partidos, sean de derecha, de izquierda o de todo lo 
contrario. 

Los priistas tienen graves problemas internos tanto local como a nivel nacional, sólo que sus 
discusiones y la forma de tratarlos ha sido o había sido hasta hace poco, más discreta. Los 

perredistas tienen problemas internos desde que ese partido fue fundado hace poco más de 
20 años. 

Sus pleitos, los del PRD, han derivado en la constitución de grupos, tribus o expresiones, que 
funcionan como partiditos dentro de un partido. 
Se habla de 12 grupos, como las 12 tribus de Israel, pero hay veces que son más y a veces 

son menos. 
Los problemas del PRI, surgidos en el proceso de selección de candidatos, en el actual 

periodo electoral, son públicos y notorios. Nadie se calla y los aspirantes a un puesto de 
elección popular que no alcanzan a llegar, son los primeros en ventilarlos ante la opinión 
pública. El candidato del PT a la presidencia municipal, Miguel Ángel Ceballos, dijo que 

abandonó al que siempre fue su partido por la forma en que fue tratado por el delegado del 
Comité Nacional priista, Fernando Moreno Peña; grupos de diversos pueblos se quejaron de 

imposición de candidatos y son muchos los priistas que aceptaron ser candidatos por otros 
partidos, debido a eso, es decir, su forma de protestar fue la de buscar arropo en otras 
expresiones políticas, para vengarse del que muchas veces fue su partido de toda la vida. 

Las divisiones en el PAN son pues, normales, que podrían mantenerse en secreto si ese 
partido continuara, como antes de los 80, subsistiendo a base de cuotas de sus miembros y 

apoyos de simpatizantes. Pero la ley cambió y el financiamiento también, ahora esos asuntos 
deben ventilarse públicamente, porque los partidos son de interés público y se sostienen con 
dinero público. Si como pueblo con cuyos impuestos se sostienen los partidos, vamos a dejar 

que sólo un grupo de notables se entere de lo que en esos organismos pasa, pues estamos 
fritos o de tontos no pasamos. 

Notas breves: Los candidatos del PRI y del PAN, coaliciones “5 de Mayo” y “Puebla Unida”, 
respectivamente, han intensificado sus trabajos de campaña. En muchas colonias 
amanecieron los postes con pendones de uno y otro candidato, como si los hubieran puesto 

al mismo tiempo o como si los hubieran colgado las mismas personas. Son cosas de la 
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civilidad política. Enrique Agüera y Antonio Gali, hacen recorridos por diversos rumbos de la 
ciudad, tratan de dialogar con la gente, visitan casas en diversas colonias, piden a sus 

habitantes que les cuenten sobre sus problemas y visitan mercados, la Central de Abastos y, 
en fin, hacen todo lo que un candidato moderno tiene que hacer en campaña para ganar el 
apoyo popular, según los creadores de imagen. Los que casi no se notan son los candidatos 

a diputados locales, que además no tienen por qué notarse, puesto que ya como diputados 
pasarán desapercibidos ahora durante 4 largos años, 8 meses y 17 días. No se nota la 

presencia del PRD en ningún acto de campaña. Su idea de unirse a una coalición con el PAN, 
mató a ese partido en Puebla. Don Eric Cotoñeto, el dirigente estatal, de vez en cuando 
aparece en alguna fotografía, junto al dirigente panista y de los otros partidos que forman 

parte de la coalición “Puebla Unida”, pero hasta la fecha no ha realizado ni un solo acto, 
eminentemente perredista en esta capital, en apoyo del candidato Antonio Gali Fayad. ¿Es 

que acaso no tiene gente para hacerlo? ¿Se le fueron todos sus militantes a Morena? ¿Dónde 
están los perredistas históricos?... Ayer un nutrido grupo de habitantes de Acajete, que se 
dicen engañados por su alcalde Rogelio León Barranco, que ofreció la construcción de un 

hospital regional, para el que se compró en la pasada administración, tres hectáreas de 
terreno a bajo precio, ahora ya anda haciendo de agua los tamales, pues dice que mejor va 

a hacer un campus universitario y que ya está el proyecto, sobre el cual nada ha dicho la 
BUAP. Ante ese que consideran engaño, ayer fue tomada la presidencia municipal, que hizo 
necesaria la intervención de la Secretaría General de Gobierno, para calmar los ánimos y el 

próximo jueves habrá una reunión para tratar el problema. Los habitantes dicen que si no 
son escuchados, nuevamente tomarían la presidencia y bloquearán carreteras. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/11792-se-
adelant%C3%B3-la-salida-de-cordero 

 
(En Punto) 
 

Parece broma, pero no, no lo es. 
El presidente municipal de Puebla ha confesado que desconoce el ordenamiento jurídico que 

ha definido aplicar el Instituto Electoral del Estado para retirar y sancionar a los responsables 
de colocar propaganda en sitios prohibidos. 
Eduardo Rivera Pérez expuso ante los reporteros que ya giró un documento al consejero 

presidente del organismo electoral, Armando Guerrero Ramírez, para que le informe si se 
aplicará o ya se aplica lo que dice el Código Reglamentario Municipal o, por el contrario, lo 

que asienta el Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado, ante la colocación 
de pendones y más pendones de los candidatos en mobiliario urbano y el Centro Histórico. 
"Le turnamos un oficio al propio presidente del órgano electoral exponiendo las 

consideraciones que están en el Coremun y sabemos también las propias consideraciones 
que están establecidas tanto en la ley electoral local como en los acuerdos que manteníamos 

en conjunto, vamos a esperar de parte del Instituto Electoral del Estado que nos defina", 
explicó el alcalde. 
Ante ello, subrayó que su administración está imposibilitada para retirar los pendones del 

primer cuadro de la ciudad. 
Lo que parece broma es que a estas alturas del proceso electoral, la autoridad municipal no 

sepa qué hacer en torno a la propaganda que fue colocado en franca violación a los 
reglamentos, los que sean. 
Se entiende, en parte, que la inactividad en este tema es culpa de un órgano electoral que 

no ha mostrado interés en hacer su trabajo. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/11792-se-adelant%C3%B3-la-salida-de-cordero
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/11792-se-adelant%C3%B3-la-salida-de-cordero
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Así puede creerse que Armando Guerrero y los consejeros que están bajo sus órdenes están 
interesados en proteger a uno, a dos o de plano a los tres candidatos a la alcaldía de Puebla. 

Lo malo es que se lleva entre los pies al ayuntamiento de Puebla, al que pronto podría 
comenzar a contaminar del descrédito que (el IEE) ya padece. 
*** 

Con la llegada de las lluvias ha ido disminuyendo también la actividad volcánica y por tanto 
los riesgos que todavía hace una semana existían: que se produjera la temida erupción que 

obligara a varias comunidades y municipios desplazar a sus habitantes para evitar una 
tragedia. 
El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) reportó que el Popocatépetl 

registró 53 exhalaciones de mediana amplitud. En tanto, las autoridades estatales 
informaron que la actividad del volcán ha ido disminuyendo. 

El reporte de comienzos de semana del organismo nacional dio a conocer que en las últimas 
24 horas el coloso presentó 19 exhalaciones de mediana amplitud. 
Sin lanzar las campanas al vuelo ni hacer como que todo peligro se esfumó, la noticia de la 

disminución de la actividad volcánica es una buena noticia. 
Poco a poco ha ido quitándose de los ciudadanos la preocupación del volcán. 

Ahora habremos que estar pendientes en las campañas electorales y, después de ellas, 
volver a pensar en asuntos verdaderamente de fondo como la inseguridad y el desempleo. 
Ni hablar. 

*** 
Interesante nota. 

Dos académicos de la BUAP revelaron su interés por competir por la rectoría de la BUAP a 
finales de año, cuando el Consejo Universitario convoque a elecciones en las que, 

seguramente, participará también el actual rector sustituto Alfonso Esparza Ortiz. 
Se trata de Daniel Alcántara León, director General de Difusión Cultural, y José Antonio 
Robledo y Meza, profesor- investigador de la Facultad de Filosofía y Letras, quienes se 

mostraron interesados en ocupar el máximo cargo de gobierno de la universidad. De 
concretar sus aspiraciones, habrá que estar pendientes del proceso de sucesión, al que ya no 

irá solo Esparza Ortiz. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 

Entre la miopía del IEE y la ineptitud del PRI 
Mientras el Instituto Electoral (IEE) concentra todas sus energías y al personal, escaso por 
cierto, en "revisar" la documentación de los candidatos para darles luz verde al inicio de 

campaña, deja de lado otras responsabilidades. 
La violación a la norma electoral está de manifiesto tan sólo a unos kilómetros del edificio del 

árbitro electoral, para ser precisos, atrás de la universidad Iberoamericana y casi enfrente de 
la Casa del Sol. 
Es decir en plena zona limítrofe en donde tal parece que se ha vuelto terreno de nadie. 

Ahí, el gobierno de San Andrés Cholula, encabezado interinamente por Jesús Romero Toxqui 
--dado que Miguel Ángel Huepa está como candidato a diputado local--, se pasa por el arco 

del triunfo la veda electoral. 
El tercer párrafo del artículo 217 del Código de Instituciones y Proceso Electorales del Estado 
de Puebla, señala textualmente lo siguiente: 
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Para garantizar la equidad en las campañas electorales durante el tiempo que comprendan 
las mismas y hasta la conclusión de la respectiva jornada comicial, deberá suspenderse la 

difusión en los medios de comunicación social de toda propaganda gubernamental, tanto de 
los poderes públicos, los órganos autónomos, los municipios, las dependencias y entidades 
de la Administración Pública Estatal y Municipales o cualquier otro ente público, salvo las que 

fueran de carácter urgente por una contingencia natural, las campañas de información de las 
autoridades electorales, las relativas a servicios educativos y de salud, o las necesarias para 

los programas de protección civil en casos de emergencia, así como los que acuerde el 
Consejo General del Instituto Federal Electoral. En ningún caso esta propaganda incluirá 
nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción personalizada de cualquier 

servidor público. 
Sin embargo, para el edil interino es letra muerta con la complacencia o solapado por el IEE. 

No solamente las irregularidades de la autoridad cholulteca están -como lo dio a conocer en 
el periodista Jorge Castillo en el periódico Intolerancia Diario- en la difusión de boletines y la 
imagen de Miguel Ángel Huepa en la página de internet oficial del Ayuntamiento cholulteca, 

sino en colocar anuncios de las obras inauguradas. 
Presume con bombo y platillo la pavimentación de una calle de la Avenida del Sol que 

conecta hacia la vía Atlixcayotl y la carretera federal a Atlixco. 
No se trata de una mega obra digna de publicitar. Consta alrededor de 80 a 100 metros de 
longitud con sus respectivas guarniciones y dos topes, los cuales por cierto están sin 

pavimentar.  
Es decir una calle común y corriente. 

Sin embargo, cualquier pretexto es bueno, para posicionar el "buen gobierno" de Jesús 
Romero y de paso, darle una ayudadita a los candidatos de la coalición Puebla Unida, 

Leoncio Paisano Arias, contendiente a edil de San Andrés Cholula y el candidato a legislador, 
Miguel Ángel Huepa. 
En cada extremo de la calle antes citada, permanecen dos letreros de aproximadamente 

cuatro metros cuadrados.  
El primero cuenta con el logotipo del gobierno municipal acompañado con la siguiente 

leyenda "H. Ayuntamiento de San Andrés Cholula". 
Abajo en color rojo y subrayado dice "Cumpliendo Compromisos". 
Finaliza con la ficha técnica que se trata de la pavimentación con concreto asfáltico en la 

Avenida del Sol, correspondiente a la colonia Concepción La Cruz.  
Remata nuevamente con rojo y con mayúscula "Estamos Trabajando". 

El otro anuncio hace referencia de la obra cuando estaba en proceso de ejecución. Da a 
conocer de un trabajo impulsado por el Ayuntamiento cholulteca.  
Ante la pasividad del IEE se debe sumar la incapacidad del PRI estatal, cuyo líder estatal, 

Pablo Fernández del Campo, nada más no da una en hacer bien su trabajo. 
A ver si los diputados federales -afines al morenovallismo-- que fueron designados como 

delegados especiales en distritos que les fueron designados, ayudan a Fernández del Campo. 
Si el IEE no tiene conocimiento de este caso -o se hace la vista gorda-, pregunto si estará 
enterado que un candidato a presidente municipal utiliza en uno de sus videos promocionales 

imágenes de obra pública estatal, como el viaducto Ignacio Zaragoza o la rehabilitación de 
los Fuertes de Loreto y Guadalupe. 

** 
Si alguien pensaba que las campañas a la presidencia municipal de Puebla iban a 
caracterizarse por sus propuestas, basta observar lo ocurrido en los últimos días en las 
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declaraciones hechas por Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, candidatos de las 
coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo. 

Así que podemos esperar que suba de tono los señalamientos y descalificaciones de uno 
contra el otro, especialmente de Gali contra Agüera. 
Así que hablar de más un debate entre estos dos personajes más el priista que representa 

los colores del PT, Miguel Ángel Ceballos López, suena fuera de la realidad.  
La lógica indicaría una pelea desigual por la potencial alianza en ese evento entre Gali Fayad 

y Ceballos López contra Agüera Ibáñez.  
Al ex rector de la BUAP seguramente tendrá la habilidad de responder a los ataques, pero su 
equipo de campaña tendrá que analizar si le convendrá pasar por un nuevo desgaste con un 

segundo o tercer debate. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2990372.htm 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Defiende delegado al PRI  
*PAN borra lo calderonista 

Hasta ahora el delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) para Puebla, Fernando Moreno Peña, da la razón al 
reportero. 

Desde hace tiempo se ha venido señalando en este espacio que el gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas es el “manotas” en estas elecciones. 

Pero desde mucho antes ya tejía la telaraña. 
Por eso todo el problema que ocasionó al interior del Partido Acción Nacional de Puebla. 

El provocar el cambio de dirigencia estatal tenía el gran fin de apoderarse de lo que quedó 
del PAN después de su derrota en el 2012. 
Ya no le sería difícil llevar a cabo lo que ahora es su coalición de partidos. 

Después vendría la imposición de consejeros electorales en el Instituto Electoral del Estado 
(IEE), incluyendo al presidente. 

No tardó tampoco en reemplazar a los magistrados del Tribunal Estatal Electoral del Estado 
(TEE). 
Hacer creer a su cuñado Fernando Manzanilla que sería el candidato de la coalición 

morenovallista a la presidencia municipal de Puebla. 
De antemano, sabía que no era el indicado. 

Siguió su juego. 
Al fin lo abrió con su consentido, José Antonio Gali Fayad. 
Teniendo las cartas sobre la mano se siente el gran jugador. 

Sólo que ahora ha tenido que cambiar de juego –valga la redundancia. 
Ha visto que su candidato Gali Fayad no puede con el “paquete”. 

Para reforzarlo tenía que buscar una excusa. 
De ahí salió que el ex secretario de Infraestructura lo invitara públicamente a que en “sus 
horas libres” lo acompañe a su campaña política. 

Habiendo estado ambos de acuerdo en esta nueva artimaña, ya lo pusieron en práctica. 
Consideran que es una buena estrategia electoral que el gobernador Moreno Valle Rosas se 

aparezca en la campaña de Gali. 
Por eso Moreno Peña le dice que está metiendo las manos en el proceso electoral en una 
forma muy burda. 

Ésa es la verdad. 
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Pero creen que va a dar marcha atrás. 
Claro que no. 

El inquilino de Casa Puebla está encaprichado. 
Quiere a su Gali como alcalde de la ciudad. 
Cueste lo que cueste. 

Vamos a ver si puede. 
Una cosa que lo quiera y otra que el candidato no tenga carisma. 

Ahora, enemigo de los universitarios. 
CRÍA CUERVOS  
El movimiento que hizo el PAN en la coordinación del Senado de la República al quitar a 

Cordero, es una viva seña de que quiere demostrar al presidente Enrique Peña Nieto que se 
va a deshacer de todo lo que huela a Calderón. 

No es ningún secreto lo que era el panismo con Felipe Calderón  Hinojosa, siendo éste 
presidente. 
Un PAN poderoso. 

Fuerte. 
Temible. 

Amenazante. 
Al sentir la caída ante Peña Nieto, como dice la canción de Emmanuel: “todo se derrumbó”. 
La dirigencia maderista del panismo nacional ha estado buscando como aliarse más con el 

presidente Enrique Peña Nieto. 
No es ninguna casualidad el cambio de coordinador en el Senado de la República. 

Le quiere demostrar algo. 
Porque en Puebla el PAN siente perdida la plaza. 

Eso le va a costar su futuro político al inquilino de Casa Puebla. 
Cuánto soñaba con la Presidencia de la República. 
Bueno, soñar no cuesta nada. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/mirador 
 

(Reflexiones) 
 
Elba Esther, César Nava, Cordero y Calderón, lazos financieros del gobernador panista  

¡Dime con quién andas y te diré quién eres! 
Es la conseja popular que se ajusta como anillo al dedo del Gobernador panista Rafael 

Moreno Valle Rosas, el nieto del General repudiado por los poblanos que lleva el mismo 
nombre. 
El inquilino de Casa Puebla sigue la misma ruta de su abuelo, porque apenas ha rebasado los 

dos años de gestión y la mayoría de ciudadanos le manifiestan su repulsa. 
Pero ajustémonos a las “buenas” compañías del mandatario panista de Puebla. Así las 

ponderó y se llenó la boca exhibiéndose con ellas, pensando ilusamente que todo es para 
siempre. Eran  los años del poder presidencial calderonista. 
Elba Esther Gordillo, la ex líder vitalicia del SNTE, recluida en el penal de Santa Martha 

Acatitla, acusada de alta corrupción, enriqueciéndose ilícitamente a costillas de las cuotas y 
presupuestos magisteriales. La chiapaneca, no dudó nunca en financiar campañas y alquilar 

el voto “golondrino” para ganar elecciones, manipulando la influencia que le otorgaron y que 
le fue quitada así como la consiguió a costa de su antecesor Carlos Jonguitud Barrios. 
César Nava, otrora “dueño” del PAN, se mantiene en el ojo del huracán, acusado por el 

Consejo de Petróleos Mexicanos de fraude millonario. A estas alturas, cuando es cuestionado 
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sin miramientos, nadie cree en sus justificaciones ni omisiones. Navita, fue de los que estuvo 
en Puebla invirtiendo dinero e impunidad en la campaña morenovallista  en 2010. 

Ernesto Cordero, ex Secretario de Hacienda y  flamante Senador destituido de la 
Coordinación de la bancada del PAN por su líder Gustavo Madero Muñoz, navega entre el 
desprestigio, no sólo porque financió a Moreno Valle, también porque fue incapaz de ganar la 

elección interna panista a Josefina Vázquez Mota y ahora es exhibido como un ente con el 
brazo dislocado, que no sirve a los intereses del  Partido Acción Nacional. Así lo enmarca el 

familiar del mártir revolucionario. 
No puede faltar, para completar el cuadro, Felipe Calderón Hinojosa, el ex Presidente famoso 
por su compadrazgo con el dios Baco; por la frase digna de un cínico, “haiga sido, como 

haiga sido”; por su fallida guerra contra el narco; por la manipulación de la justicia, que hoy 
se expone con toda su crudeza en casos como el del General Tomás Ángeles; y hay que 

agregar el repudio que le ha patentizado el área académica de Harvard. 
Acertó usted: Calderón, también financió a Moreno Valle en los comicios donde el Estado 
extrañamente fue ganado por Andrés Manuel López Obrador. 

Estas son las amistades de Rafael Moreno Valle Rosas, de las que prefiere no hablar, 
eludiendo preguntas y queriendo fulminar al reportero que se atreva a cuestionarlo. 

El mandatario panista, nunca podrá quitarse el estigma de que fue protegido y apadrinado 
por delincuentes y por personajes que grotescamente violentaron la legalidaden aras de 
conservar el poder político. 

Moreno Valle, forma parte de un círculo podrido por la corrupción. 
Aprendió bien la lección de sus mentores. 

No le importa pisotear la legalidad ni voluntades ni comprar conciencias ni imponer un 
gobierno fascista.La omnipotencia es su delirio. 

Me atreví a compararlo con NERÓN. 
Créame usted que el “poeta” del arpa, dueño de Roma, desmayaría pálido de la envidia si 
contemplara los excesos y las “buenas” amistades del nieto del General repudiado. 

********** 
PARA DARSE UNA IDEA del odio que la administración morenovallista siente por el PRI,  

ordenó a todos los Ayuntamientos panistas borrar cualquier señal que recordara al Partido 
del que vivió y ha vivido su familia. Los ejemplos sobran, pero basta con citar uno del que 
me percaté el domingo reciente: 

El Alcalde de Cuautlancingo organizó una tardeada con el cantante de la Academia, Yahir, en 
el Velódromo “Salomón Jauli Dávila”. Para mi sorpresa, el nombre del afamado deportista  

fue quitado por el hecho de haber sido priista. 
El creador del Maratón y de infinidad de eventos deportivos masivos exitosos; el nadador 
que logró fama mundial cruzando los mares helados de Europa; el hombre, muy hombre, 

que no soportó la muerte de su hijo Salomón; mi compadre, por ser padrino de bautizo de 
mi hijo Roderick García Ramírez, ha de estar señalando con índice de fuego la perversidad y 

egoísmo de Moreno Valle y sus legiones, obviamente, con la venia del Todopoderoso. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-21/reflexiones 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Con las manos en la “guerra antiAgüera” 
Las evidencias sobre la operación de redes sociales son más que palpables, en una acción 
que involucra a la empresa Comunicación Digital, dirigida por Michelle Olmos, la cual se 

localiza claramente en lo que se hace desde la plataforma de Grupo Radio Oro, de la familia 
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Grajales: la guerra negra contra el candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía: Enrique 
Agüera Ibáñez. 

Usted juzgue. 
    
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10282&Itemi

d=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
El Deseo: megafraude inmobiliario en Puebla 

En pocos días más se desatará uno de los fraudes inmobiliarios más escandalosos en la 
historia reciente del estado. 

Se trata del desarrollo residencial “El Deseo”, ubicado en la segunda sección de Lomas de 
Angelópolis, que ofrece casas y departamentos de nivel medio-alto que según su publicidad 
se ha propuesto “cumplir todos tus deseos en un solo Residencial”. 

Consta de 4 privadas de 60 casas estilo mexicano-contemporáneo, ofrece 9 modelos 
distintos de residencias y 140 departamentos en dos tipos diferentes, además de áreas 

verdes y una Casa Club. 
La responsabilidad del desarrollo es de la empresa ALDE residencial, cuyo domicilio fiscal se 
ubica en Irapuato, Guanajuato y a la que en el mundo inmobiliario la ligan con los hermanos 

Bribiesca, hijos de la tristemente célebre Martita Sahagún. 
El problema con la empresa es que, en los hechos, están muy lejos de cumplir con lo que 

prometen en su tan romántico slogan publicitario. 
Desde finales del año pasado, decenas de clientes han manifestado su inconformidad ante 

los constantes incumplimientos contractuales de quienes desarrollan “El Deseo”. 
En diciembre, hicieron patente su molestia a través de la colocación de espectaculares en 
algunas de las principales vialidades cercanas a la zona de Angelópolis lo que motivó un 

acercamiento por parte de la empresa y la renovación de una serie de compromisos que seis 
meses después simplemente no se han honrado. 

Los clientes de El Deseo han cumplido rigurosamente con los pagos establecidos en el 
contrato de compra-venta y la empresa ha violado una y otra vez las fechas de entrega 
prometidas. 

Es más, en algunos casos las casas que deberían ya de haber sido entregadas, no han 
empezado siquiera a construirse. El contrato que aquí se publica nos muestra una promesa 

de entrega- claramente establecida en el contrato- que data de agosto del año pasado. 
Y esto es tan sólo una probadita de muchos casos más. 
Los afectados han recurrido a instancias como Profeco, pero mañosamente la empresa 

omitió registrar los contratos ante eta dependencia federal. 
El siguiente paso son las demandas ante la PGJ de Puebla. 

Lloverán las denuncias y juran que personajes poderosísimos saldrán muy raspados 
Y es que, tanta complicidad se explica únicamente bajo la lógica del manto protector del 
siempre apestoso influyentismo. 

¿Se atreverá a actuar la procuraduría, una vez que se destape la cloaca y salgan a la luz 
pública nombres, nombres y más nombres? 

Será de antología, ya lo verá. 
   
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10283&Itemi

d=71 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10283&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10283&Itemid=71


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 21 de Mayo de 2013 

 
 

 36 

 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
PRI perderá la oportunidad de recuperar San Andrés 
“Un niño de quinto de primaria hubiera leído mejor el discurso que este señor”, comentaron 

entre risas y murmullos de sorna los propios operadores de campaña del candidato a la 
presidencia municipal de San Andrés Cholula, el priísta Gustavo Tello Rosas durante el 

evento de su apertura de campaña este fin de semana allá en los campos de futbol que 
están junto a la pirámide de Cholula. El presidente del partido, Pablo Fernández de Campo 
lucía ausente y se dedicaba a apretar las mandíbulas por cada tartamudeo de Gustavo Tello 

frente al micrófono, con todo y de que traía su discurso escrito. 
El hombre temblaba como el papel que traía en la mano, mojado por la sudoración. 

El evento deslucido. 
El arranque de campaña tardío, debido a la informalidad y la falta de información del equipo 
del candidato para cumplir con los requisitos básicos del Instituto Estatal Electoral. 

De ahí que la promesa que aparecía en las encuestas con 10 puntos de ventaja sobre Acción 
Nacional, actualmente se invirtió: es el PAN y la coalición la que ya aventaja con 10 puntos a 

Tello y al PRI. 
¿Por qué? 
¿Qué fue lo que cambió drásticamente la esperanza del PRI por recuperar por fin una plaza 

que desde hace más de 18 años (3 trienios) ya pertenece a los azules? 
La falta de visión, experiencia, organización y planeación son la constante Gustavo Tello, un 

candidato que se niega a asesorarse. 
Y eso sólo para abrir boca. 

Eso no es lo más grave. 
Para empezar, el PRI se equivocó en la selección de su gallo: Tello, se suponía, ofrecía 
juventud, un rostro fresco en la política de la región y con un antecedente empresarial. O 

sea, en pocas palabras, simbolizaba a un político ‘sin cola que le pisen’.  Crasso error. 
En este momento ya es muy tarde para recular en la decisión y Acción Nacional está a punto 

de sacar una bomba que hasta pone en peligro la candidatura de Tello: un asunto judicial 
bastante turbio está a punto de salir publicado.  
Y es lo bastante sólido para que el PRI le retire la candidatura. 

En la próxima entrega le diré exactamente que dé que se trata.  
Claudia Hernández, en la intimidad intimidad 

Una asomadita en la íntima intimidad de Claudia Hernández, la candidata a diputada local 
por el distrito 10 de la Coalición 5 de Mayo: 
— El mejor regalo que te han dado:  

“Cuando fui directora del Instituto Estatal de la Mujer, de pronto me visitaban algunas 
mujeres sólo para darme las gracias, porque la ayuda que les habíamos prestado había 

transformado sus vidas. Algunas veces lo hacían con la voz cortada y lágrimas en los ojos... 
es una gran bendición recibir ese tipo de regalos”.  
— Tu mayor satisfacción: 

“Cuando pude mejorar algo y hacerlo con excelencia. No hay mejor satisfacción que el deber 
cumplido”.  

— Tu mejor amigo:  
“Tengo la fortuna de tener muchos amigos, pero el mejor soy yo porque siempre puedo 
contar conmigo, me digo la verdad y, como me conozco muy bien, sé exactamente cómo 

hacerme feliz”. 
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— Lo que te hace más feliz:  
“Servir a los demás, y que ese servicio los ayude a encontrar un camino mejor para sus 

vidas”. 
— Las mejores historias:  
“Las vidas bíblicas, sobre todo las de Daniel y David”. 

— El mejor libro:  
“21 leyes irrefutables del liderazgo, de John Maxwell y Una vida con propósito de Rick 

Warren”. 
— La experiencia de vida que te marcó:  
“La muerte de mi madre fue el parteaguas, a partir de entonces me sensibilicé tanto por las 

familias que sufrieron una pérdida por el cáncer, que supe que había mucho que hacer para 
llevar información y orientación para superar las pérdidas”.  

— El mejor consejo: 
“El de mi madre, ser valiente y esforzarte por tus sueños”.  
— Tu mejor logro: 

“Haber podido conocerme, detectar cuáles son mis cualidades y mis errores para poder 
mejorar como ser humano. Gracias a este proceso que me ha llevado años he encontrado la 

paz interior que me impulsa a seguir adelante”. 
— Tu hábito:  
“El ejercicio. Practico gimnasia olímpica desde los 6 años y actualmente acostumbro ir al 

gym para hacer cardio, o bien, caminatas”. — Tu adicción: 
“Al trabajo, me encanta. No puedo estarme quieta”.  

— ¿Cómo te relajas?: 
“Cuando hago ejercicio acostumbro a platicar mucho conmigo misma, a reflexionar sobre mis 

actividades, mis relaciones y mi vida. Me gusta saber hacia dónde voy y continuamente hago 
conciencia del estado de mi cuerpo, mi mente y mi espíritu”. 
— Tu costumbre saludable: 

“Además de ejercitar mi cuerpo cuido mi alimentación: tu eres lo que comes. Por ejemplo, 
prefiero el pollo y el pescado sobre la carne roja, tomo mucho agua y mi especialidad son las 

ensaladas. Me gusta cuidar mi peso, por eso, cuando de pronto llego a tener kilitos de más 
vuelvo al buen camino. Se vale hacer dieta”. 
— Lo mejor de la vida:  

“Amar”. 
— Tu inspiración:  

“La fe en mi dios y la creatividad”. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 
 

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

La prioridad del PRI es obtener la mayoría parlamentaria 
Aunque hasta ahora la atención electoral se ha concentrado en la capital del estado entre los 
candidatos a la presidencia municipal de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez y de 

alianza Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, la puja por la mayoría del Congreso local vale 
la pena seguirla de cerca. 

Para la dirigencia nacional y estatal del PRI hacerse de la mayoría parlamentaria en la 
próxima Legislatura es la primera prioridad, y saben que para conseguirla tienen que ganar 
—o al menos obtener votaciones altas— en algunos municipios que tienen más de un distrito 

local, como Tehuacán y la ciudad de Puebla, y otros que concentran arriba del 40% del 
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padrón de estas demarcaciones como San Martín Texmelucan, San Andrés Cholula, San 
Pedro Cholula, Amozoc, y Atlixco. 

De ahí que el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, se ha metido personalmente 
a supervisar —distrito por distrito— las estructuras de promoción, movilización y electoral, a 
cargo de los secretarios de Organización y Acción Electoral del CDE, Francisco Ayala 

Gutiérrez y Carlos García Mendoza, respectivamente. 
Con base en ese trabajo y algunas encuestas de intención de voto, los dirigentes priístas 

confían —en el peor de los escenarios—ganar 13 de 26 distritos locales, a saber: el 1 de 
Xicotepec, el 2 de Huauchinango, el 3 de Zacatlán, el 4 de Zacapoaxtla, el 5 de 
Tlatlauquitepec, el 6 de Teziutlán, el 10 de Puebla, el 16 de Puebla, el 18 de Tepeaca, el 20 

de Ciudad Serdán, el 22 de Izúcar de Matamoros, el 23 de Acatlán y el 26 de Ajalpan. 
Y en un escenario de regular a bueno, ganar también el distrito 7 de San Martín Texmelucan, 

el 9 de San Pedro Cholula, el 12 de Puebla y el 24 de Tehuacán Norte. 
Los priístas ven complicados o cuesta arriba los cuatro distritos restantes del municipio de 
Puebla, así  como el 8 de San Andrés Cholula, el 17 de Amozoc, el 19 de Tecamachalco, el 

21 de Atlixco y el 25 de Tehuacán Sur. 
Sin embargo están convencidos de que podrían llevarse cuatro y hasta cinco de los siete 

distritos con cabecera en la ciudad de Puebla si Enrique Agüera obtiene más votos que su 
contrincante a la alcaldía de la capital José Antonio Gali, y si Álvaro Alatriste Hidalgo o su 
esposa Ernestina Fernández Méndez logran vencer al candidato de la coalición morenovallista 

a la presidencia municipal de Tehuacán, René Lezama Aradillas. 
En las proyecciones del PRI, la victoria de Enrique Agüera —que, por supuesto, no se 

descarta— le garantizaría a este partido no sólo la mayoría parlamentaria en la LIX 
Legislatura sino la posibilidad de recuperar en el 2016 o 2018 la gubernatura de Puebla que 

Moreno Valle les arrebató hace tres años. 
*** 
A mediados de la semana pasada, el candidato de la alianza 5 de Mayo a la presidencia 

municipal de San Pedro Cholula, el priísta Sergio Galindo López, quiso ganar adeptos 
sumándose a la procesión de la Santísima, por lo que se dejó ver en la marcha que recorrió 

las principales calles de esta milenaria ciudad, cargando algunas imágenes religiosas. 
Los enterados aseguran que en realidad el propósito de Sergio Galindo fue contrarrestar el 
efecto que en algunos católicos de Cholula causó la nominación de su compañero de partido, 

el pastor cristiano Eduardo Zacatelco Quintero, como candidato a diputado local por el 
distrito 9. 

*** 
Y hasta la próxima 
http://e-consulta.com/blogs/corte/  

 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
¿Debate o Carnicería? 
Para como están las cosas de calientes ante el intercambio de mensajes, reproches y 

acusaciones entre los candidatos a la alcaldía de Puebla, nadie espera ya que en el debate 
(¿del próximo 18 de junio?) entre Tony Gali y Enrique Agüera vayan a privar la cortesía y las 

buenas maneras. 
Y es que poco a poco, durante los primeros 15 días de las campañas, han ido subiendo el 
tono de sus discursos y endurecido los ataques; de las referencias veladas del inicio han 

pasado ya a menciones directas, en varios casos directísimas. 
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Mientras Agüera decidió organizar tras bambalinas una marcha antiGali para supuestamente 
exhibir la intolerancia del candidato de Puebla Unida, sin parar de criticar el desempeño de 

este como secretario de Infraestructura, Gali tomó el toro por los cuernos y lo acusó de no 
saber realizar obras, pues el gobierno del estado fue quien tuvo que entrar al rescate de dos 
que son emblemáticas durante su periodo como rector de la BUAP: el estadio Universitario y 

la Biblioteca Central. 
En los equipos de los dos candidatos se vive ya en un ambiente de plena guerra, con el 

natural acopio de misiles y los ejércitos listos para dar el siguiente golpe. 
En ambos casos saben que el mejor escenario para ello será el debate, que podría ser 
decisivo de cara al 7 de julio. 

De hecho, más que la fecha, el financiamiento, el moderador o el organizador, lo que les 
está importando es el formato, pues a partir de este se sabrá más o menos el rumbo que 

tomará el ejercicio. 
Pero en algo coinciden: se anticipa una carnicería, dado el cúmulo de expedientes sobre las 
mesas, la rivalidad política (cada vez más evidente: no es poco lo que está en juego) y el 

encono, con no pocos elementos personales –nunca han sido amigos; alguna vez, en el 
pasado reciente, incluso tuvieron un serio problema que a punto estuvo de llevarlos a un 

enfrentamiento físico-, que hay entre Gali yAgüera. 
Por ejemplo: a Gali le quieren revivir una vieja acusación de chantaje –data de 1993-, con 
cinta magnetofónica incluida, y a Agüera sus complicaciones con el asunto de la 

despublicación de su declaración patrimonial en la página de transparencia de la BUAP, algo 
más grave de lo que luce a simple vista. 

Y es que si bien la Ley de Transparencia de Puebla no lo obliga a publicarla, sí la Ley de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (artículo 12) y el “acuerdo por el que se 

establecen los lineamientos sobre responsabilidad patrimonial de la BUAP”. 
El ex rector tuvo que haber mantenido en línea sus declaraciones anuales, incluida la que 
debió presentar 30 días después de concluir el cargo; como no lo hizo, la Contraloría de la 

máxima casa de estudios debe imponerle, como medida de apremio, una multa hasta por 50 
veces el salario mínimo diario vigente en el estado. 

Es decir: no sólo para atajar las sospechas de enriquecimiento inexplicable Agüera debió 
garantizar el libre acceso a su reporte de acumulación de bienes y no esconderlo; también, 
sobre todo, por ley, un tema sensible, en materia de congruencia, para cualquier aspirante a 

un cargo de elección popular. 
En fin, que material hay de sobra, y en ambos cuartos de guerra son los “halcones”, los 

principales interesados en que corra la sangre, pues entienden que sólo así, en medio de un 
baño de lodo, podrán obtener renta y perfilar la victoria de sus respectivos candidatos. Más 
de uno se afila las uñas en espera del pandemónium. 

El debate, pues, se perfila como una auténtica carnicería, donde las ideas y las propuestas 
serán lo menos importante. Contará el que golpee primero y mejor y el que responda de la 

misma forma, como en cualquier pelea de barrio, donde no faltan los descontones, los 
piquetes de ojo, las puñadas, las patadas y hasta los escupitajos. 
Sólo habrá que ver si se llega a los excesos (¿cómo olvidarlos?) del debate de 2010 entre 

Rafael Moreno Valle y Javier López Zavala, o si Agüera y Gali resultan peores. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Las guías del fraude 
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A su regreso de Estados Unidos el rector Alfonso Esparza Ortiz deberá poner especial 
atención al proceso de admisión a preparatorias y licenciaturas de la Benemérita Universidad 

Autónoma de Puebla (BUAP) para evitar fraudes a los aspirantes.   
Cada año surgen ofertas falsas para asegurar lugares dentro de las preparatorias o 
licenciaturas en la máxima casa de estudios y al final terminan en un fraude para los 

aspirantes y sus familias.   
Y este año es la excepción debido a que el pasado 5 de mayo apareció la siguiente cuenta en 

la red social de Facebook:https://www.facebook.com/GuiasBuap.   
Dicha cuenta se presenta de la siguiente forma: Guías para Exámen (sic) de Conocimientos 
BUAP. Así y con todo y la fatal falla de ortografía se pretende engañar a los aspirantes con 

guías cuyo costo es de 250 pesos.  
 Aquí algunos de los mensajes colocados en dicha cuenta de Facebook:   

"BUEN DÍA POR ESTE MEDIO, TENEMOS EL GUSTO DE PONER A LA VENTA LAS GUÍAS 
TEMÁTICAS PARA EL EXAMEN DE ADMISIÓN POR ÁREA DE CONOCIMIENTOS DE LA BUAP.   
NO SEAS UNO DE LOS QUE SE QUEDAN FUERA, ASEGURA TU INGRESO".  

"La guía oficial para la PAA la vende únicamente la BUAP en sus diferentes módulos. LA GUÍA 
PARA EL EXAMEN POR ÁREA DE CONOCIMIENTOS, LA PROPORCIONA GRATUITAMENTE LA 

BUAP EN FORMA DE TEMARIO; SIN EMBARGO, NOSOSTROS DE PROPORCIONAMOS DICHO 
TEMARIO DESARROLLADO, EJEMPLIFICADO Y EXPLICADO DE UNA FORMA SENCILLA.  
Comparte la Información con aquellos amigos que conozcas y sepas que aplicarán examen 

de admisión".  
"Buenas Noches.   

Les recordamos que la BUAP no ofertará ningún tipo de curso o seminario de preparación 
para el examen de admisión por área de conocimiento. 

Asegura tu ingreso, prepárate con tiempo. Nosotros te apoyamos.  
¡VENTA DE GUÍAS TEMÁTICAS DESARROLLADAS PARA EL EXAMEN POR ÁREA DE 
CONOCIMIENTO!".   

Según estos defraudadores el pago por la guía temática es de 250 pesos y la entrega se 
hace en el zócalo de Puebla o por internet a través de depósito en una cuenta bancaria.   

Así que el rector tiene la tarea de emprender una intensa campaña en redes sociales para 
hacer del conocimiento de los aspirantes la venta de las guías autorizadas por la máxima 
casa de estudios.    

**      **      **  
Sin duda que el derroche de recursos del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 

no tiene límites y su cinismo tampoco.  
Emilio Salgado de la sección 23 aceptó sin ningún tipo de remordimiento que hicieron el baile 
para diez mil personas pero no llegaron por la lluvia que cayó el sábado por la noche.  

Este despilfarro contradice el discurso de elevar la calidad educativa en Puebla.   
Lo peor del caso es que estos excesos no serán castigados, por ahora.    

**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40269:las-
gu%C3%ADas-del-fraude&Itemid=137 

 
 (Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 

 
La grandeza de Puebla 
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La grandeza de Puebla se debe a los hombres y mujeres que le han dado vida, fuerza, 
liderazgo, historia y presencia nacional; su nombre no tendría sentido sin la ardiente sangre 

que corre por sus venas. 
Su raíz etimológica lo dice todo: “Lugar donde se tiñe el agua de rojo”; rojo como la sangre 
que vertieron cientos de poblanos en las diferentes batallas que entablaroncontra el 

enemigo. 
Quien hoy no entienda ese espíritu de grandeza difícilmente podrá sentir lo que representa el 

Estado y la ciudad capital para los poblanos eincluso, para el país entero. 
Puebla refleja en gran medida el carácter heroico de su gente; un heroísmo que ha 
trascendido las barreras del tiempo y que le ha dado un sello especial a su población. 

¿Cómo podrían comprender las nuevas generaciones las grandes batallas que se dieron en 
Puebla sin la participación decidida, valiente y generosa de Ignacio Zaragoza, de los 

Hermanos Serdán, de los zacapoaxtlas o de sus luchadores sociales? 
Un espíritu revolucionario, inconforme, incansable, emocionante, imperturbableque nace en 
Puebla de los Ángeles y demás municipios; ánimos que exigena los poblanos ser mejores. 

Todos ellos hicieron crecer a Puebla y la hicieron enorme; le dieron un lugar de respeto en la 
historia nacional que como ciudadanos, sin excepción, debemos jurar, salvaguardar, 

respetar. 
¿Qué pensaran hoy de esto los hombres y mujeres que conducen los destinos de Puebla a 
través de los gobiernos, de las senadurías o diputaciones? ¿Aman realmente esta historia? 

¿Qué podrán aportar los hombres y mujeres que hoy se disputan en la arena política un 
puesto de elección popular? ¿Sabrán ser dignos de esta gran responsabilidad? 

Puebla lo que menos necesita son “políticos miniatura” que achaparren el prestigio nacional 
que se ha ganado a pulso; no requiere de gente mediocre, apática, conformista y abusiva. 

Los candidatos a puestos de elección popular deben ser personas con visión, que logren 
posicionar a Puebla en el concierto de las grandes ciudades; la ciudad capital no debe ser 
“una más” del país. 

Puebla tiene todo en materia de historia, arte, cultura y política para generar y demandar el 
respeto que se merece, para hablar, para exigir, para aumentar su prestigio ante la 

Federación. 
¿Serán los actuales candidatos capaces de representar a los poblanos en esta titánica tarea? 
¿Tienen los tamaños suficientes como para defender lo más valioso de esta hermosa urbe? 

Los ciudadanos no les piden ser héroes, ganar cruentas batallas ni ofrendar la vida por los 
demás; simple y sencillamente les exigen trabajar a conciencia y con mucho amor por su 

gente ¿Acaso es mucho pedir? 
¿Cuesta tanto ser honrados, respetuosos o congruentes? Es lo mínimo que los ciudadanos 
puede exigir a sus gobernantes; no piden más que eso: honrar la tierra donde nacieron y 

velar por los que menos tienen. 
Los candidatos, si en verdad quieren y desean seguir contribuyendo a la grandeza de Puebla, 

requieren un poco más que estrategia, planeación, organización e inteligencia. 
Para lograrlo necesitan devoción, coraje y entusiasmo; solo de esta forma lograrán sacar de 
la pobreza extrema a los casi 750 mil poblanos que viven en estas precarias condiciones. 

En pocas palabras, los candidatos necesitan sentirse grandes, gigantes, enormes para 
lograrlo; gobernar una ciudad Cuatro Veces Heroica necesita hombres de temple y no 

chaparros políticos. 
La grandeza de Puebla no debe quedar en manos de hombres y mujeres a quienes les 
encanta vivir en la medianía; tampoco en aquellos que nada más velan por sus propios 

intereses. Puebla merece más. 
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181177 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Mario Riestra desdeña y niega información valiosa a comunidad nahua 

Un episodio más de discriminación contra los pueblos indígenas se ha vivido por la falta de 
sensibilidad del presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso 

local, Mario Riestra Piña, quien sin que medie una explicación o justificación, y con pleno 
desdén a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información, le ha negado a un grupo de 
pobladores de la comunidad de San Francisco Jalapexco un conjunto mínimo de datos que le 

son fundamentales para cambiar sus condiciones de vida de extrema marginación. 
San Francisco Jalapexco es una junta auxiliar en la que viven unos 700 indígenas nahuas y 

pertenece al municipio de Teopantlán, pero la vida productiva de esta comunidad depende 
de la comercialización de sus productos agropecuarios que realizan en Atlixco y resulta que 
no hay camino para llegar a esta última ciudad, ni mucho menos transporte público. 

La distancia que separa a San Francisco Jalapexco de Atlixco es de 5.5 kilómetros, los cuales 
en caso de existir una carretera se podrían recorrer en unos 20 minutos. Al no existir esa vía 

de comunicación la gente debe primero trasladarse a Teopantlán, que les queda a 50 
minutos de camino, para luego de ahí desplazarse a Izúcar de Matamoros y llegar por la 
carretera hasta Atlixco. Es un periplo de más de dos horas y media. 

Por esa razón los pobladores de San Francisco Jalapexco, encabezados por su presidente 
auxiliar Pablo Carcaño Campos, elaboraron el proyecto de construir una carretera que los 

una con el municipio de Atlixco y el dinero para ese propósito provenga del ramo 33. 
La obra está más que justificada, y tendría que ser un proyecto prioritario de cualquier 

gobierno, pero los pobladores de Jalapexco se han encontrado con la intolerancia del alcalde 
de Teopantlán, Prisciliano Calleja Palapa, quien les respondió que no tiene dinero para 
construir esa carretera. 

Ante esa respuesta, los afectados decidieron que la opción era buscar que el proyecto le sea 
presentado a diputados federales y estos tramiten los fondos de la carretera en el 

presupuesto de la Federación del año 2014. 
El único problema que enfrentaron fue que requieren de unos 70 mil pesos para pagar los 
derechos que implica elaborar el proyecto final. 

De nueva cuenta fueron a ver al alcalde de Teopantlán para pedirle que de las 
participaciones que le corresponden a la junta auxiliar se pudiera pagar los 70 mil pesos en 

cuestión. Por segunda vez el edil les respondió que no les podía dar ningún apoyo 
económico. Frente a esa negativa, la gente le solicitó que les comunicara a cuánto asciende 
los fondos destinados para la comunidad, a lo cual el edil Prisciliano Calleja les respondió: 

“Y ustedes para qué quieren saber eso; eso es algo que no les incumbe”. 
Dicha respuesta, producto de la cerrazón y la ignorancia, motivó que los pobladores de San 

Francisco Jalapexco decidieran –como se supone se debe hacerse en una democracia o en un 
régimen con Estado de Derecho– acudir al Congreso local para solicitar que les dieran a 
conocer el monto de los ingresos del ayuntamiento de Teopantlán y el criterio para repartir 

las participaciones a las juntas auxiliares. 
Mediante un escrito, cuya copia tiene este tecleador, y cuyo sello de recibido en el Congreso 

local es del pasado 25 de abril, los habitantes de Jalapexco le piden a Mario Riestra Piña que 
no solamente les proporcione la información antes mencionada, sino que se exhorte al 
alcalde a transparentar los recursos públicos y que trabaje con las autoridades auxiliares de 

San Francisco Jalapexco. 
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La gente de ese poblado creyó que en el Congreso tendrían una respuesta civilizada, 
favorable, adecuada, acorde a los discursos de modernidad y transparencia de los que tanto 

se llenan la boca los diputados y los miembros del gabinete del gobierno de Rafael Moreno 
Valle Rosas. Al final ocurrió todo lo contrario. 
Es la fecha que Mario Riestra Piña no se ocupa en darles la más mínina respuesta. Su 

silencio es la única manifestación recibida por la gente de Jalapexco. 
Los campesinos de ese poblado han ido varias ocasiones al Congreso a preguntar. 

Una vez les dijeron que el documento “se había perdido”. 
En otra, que ya se lo iban a pasar a Mario Riestra. 
Una más, que todavía no lo veía. 

Que ya mero lo va a ver. 
Que ya lo vio pero no dijo nada. 

Así han pasado los días y no hay respuesta oficial de Mario Riestra. 
Mejor un diputado del PRI sin tantos formalismos les dijo a los quejosos que el alcalde recibe 
al año 6 millones 332 mil pesos del Fondo de Infraestructura Social, por lo que no tiene 

razón para negarse a pagar 70 mil pesos de un proyecto. 
Y luego cómo no quieren los diputados que la gente se encabrone y reaccione violentamente. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mario-riestra-desdena-y-niega--
informacion-valiosa-a-comunidad-nahua_id_24596.html 
 

(Editorial  La Jornada de O.) 
 

EL IMPARCIAL TEEP 
El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) declaró ayer infundado el recurso de 

apelación que presentó la Coalición 5 de Mayo, del PRI y el PVEM, a través del cual pretendía 
echar abajo la contratación de Litho Formas S.A. de C.V., compañía que enfrentó denuncias 
de soborno en el año 2001 y que se encargará de elaborar las boletas electorales en este 

proceso comicial. 
Estas sentencias del TEEP vuelven a exhibir la ausencia de neutralidad y objetividad de los 

magistrados para resolver las controversias que se están generando en el proceso colicial 
vigente. 
Es en verdad inadmisible que una empresa señalada por prácticas corruptas, como de 

sobornos para obtener contratos de fabricación de boletas, vuelva a ser contratada por el 
Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEEP) y que luego el TEEP, que debería poner orden 

en este asunto, obligando a la cancelación del contrato, avale los hechos. 
Además, en este caso no hubo licitación, sino que el contrato fue adjudicado de manera 
directa a Litho Formas S.A. de C.V., lo cual hace más sospechoso el fallo del TEEP. 

En buena parte la viciada elección que se está viviendo en Puebla es resultado de la 
conducta parcial y timorata del Tribunal Electoral del Estado, que parece querer contribuir a 

que los diferendos sean resueltos en las salas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-imparcial-teep_id_24595.html 

 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
El origen de la riqueza de Agüera 
Una cosa es que el candidato del PRI Enrique Agüera Ibáñez tenga actualmente una sólida 

fortuna, y otra es la forma en que la hizo. 
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Por sentir que ofende mi inteligencia y querer verle la cara a miles de poblanos, el ex rector 
de la BUAP necesita primero aceptarse como es: Un nuevo rico al amparo del poder. 

En una entrevista realizada ayer por el periodista Fernando Canales, se engalló y advirtió 
que su fortuna proviene de ladrillos, cemento y varillas donde están sus escuelas. 
Hasta lo sentí molesto, irritado y grosero cuando hablaba sobre el tema. 

Alguien le debe poner un hasta aquí al ex rector de la BUAP y recordarle que hace 9 años 
tenía una vida como las personas de clase media baja. 

Que no se lo publiquen es otra cosa, pero no tiene por qué querer hacerse un santo, una 
víctima y mucho menos un héroe. 
Durante los últimos 9 años su fortuna se incrementó de manera escandalosa y descarada a 

través de dos situaciones: 
Primero otorgó sin licitación alguna todas las obras que realizó durante su rectorado a su 

constructor favorito: Jesús López Chargoy. 
Todos sabemos en este medio que por lo menos, quien entrega las obras a los constructores 
recibe el 10 por ciento o más del monto de la obra sin contar el IVA. 

Lo mismo sucede con todo tipo de proveedores, quienes gustosos entregan ese 10 por ciento 
para poder convertirse en ministradores de las instituciones públicas. 

Es en este tipo de actividades de donde proviene la fortuna del ex rector de la BUAP y de 
varios políticos militantes del PRI. 
Que no quiera vendernos espejitos y decir que es un gran empresario de la educación, 

cuando hace 9 años simplemente vivía de una manera mediocre. 
Ya con la entrega de todo tipo de obras, por supuesto que uno tiene para construir 

instituciones como de las que es propietario, pero entra en un conflicto de intereses (qué 
bonita ética), pues sus universidades ofertan todo tipo de carreras a los estudiantes de la 

BUAP que son rechazados. 
Muy ético el candidato del PRI. 
Negocio redondo. 

Hay datos, anécdotas y cosas que el candidato del PRI, Enrique Agüera finge desconocer. 
Una de ellas es que proviene de una familia muy humilde y sus hermanos no son exitosos 

económicamente hablando, pues vivían más debajo de lo que se conoce como mediocridad. 
De no ser por Enrique Agüera, sus hermanos literalmente serían los intendentes de alguna 
empresa o dependencia. 

Por eso creo que el candidato del PRI debe dejar de darse golpes de pecho y aceptarse como 
es. 

Primero que nada, debe aceptar que con su salario mensual de casi 70 mil pesos mensuales 
como ex rector, no podría comprarse jamás un terreno en Playa el Carmen con valor de 3 
millones de dólares; ser el dueño del Hotel In Fashion; tener Yate; hacer viajes ostentosos; 

tener casa de 7 millones de pesos en el Fraccionamiento Rincón de los Reyes; tener casa en 
Atlixco; ser dueño de Universidades y el Colegio San Angel y tener departamento en Miami 

con chofer y camioneta a la puerta. 
Si no se hubiera gastado un solo peso durante su rectorado, Agüera tendría 9 millones de 
pesos aproximadamente, contando su aguinaldo. 

Señor candidato: No quiera vernos la cara de…. No ofenda mi inteligencia. No crea que los 
poblanos estamos tarados.  Tampoco somos ignorantes. 

Acéptese como es y deje su disfraz de honesto. 
Espero que no quiera superar a su corrupto compadre Mario Marín Torres. 
De verdad acéptese y ¡calle!. 

Alejan a diputados priistas para evitar traición contra Agüera 
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Los inocentes e ilusos que creen en la supuesta unidad al interior del PRI, deben enterarse 
que el delegado del CEN, Fernando Moreno Peña, decidió enviar a todos los diputados 

federales a diversas regiones para alejarlos de la campaña de Enrique Agüera, a quien si no 
ayudan, por lo menos que no lo dañen. 
Por eso Zavala, Márquez, García Olmedo, Carlos Sánchez, Jesús Morales, entre otros, fueron 

exiliados a otros lugares para que no traicionen al candidato del PRI. 
Más claro ni el agua. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
(Angelopolitanas) 
 

Luego que la ciudad permaneciera como polvorón por las cenizas del Popo, ya empezaron las 
lluvias y seguirían de ligeras a moderadas en la entidad poblana, según el Servicio 

Meteorológico Nacional (SMN). 
Lo anterior debido a un canal de baja presión que se extenderá por Coahuila hasta Puebla y 
Veracruz, y que interactúa con la entrada de humedad de los litorales del Pacífico y Golfo de 

México. 
Donde empezó a llover fue en el PRI, específicamente a Javier López Zavala que tanto 

criticaba a los operadores del tricolor en Puebla, sobre todo a Fernando Moreno Peña, 
delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). Ahora Zavala ya fue nombrado delegado 
especial de 4 distritos (Tehuacan norte y sur, Ajalpan y Teziutlán) y tendrá que trabajar al 

lado de quien tanto juzgó. 
Ayer 10 payasos protestaron en el zócalo de la ciudad porque supuestamente no los dejan 

trabajar. Todo porque del lado de Catedral, donde ellos se instalan, se llevan a cabo otras 
actividades lo que los deja sin espacio para sus presentaciones. Dicen que las payasadas no 

hicieron gracia a los conductores, pues cerraron del lado del ayuntamiento, lo que impidió el 
flujo vehicular. La discusión es por la 3 oriente, a un costado de Catedral, sin embargo se 
puede asegurar que hay otras calles, como la 16 de septiembre, la Palafox y la 2 norte, es 

decir, lugares para los payasos hay.  
Una de las obras prioritarias durante el marinismo fue la construcción del velódromo, mismo 

que estaba programado para competencias internacionales pero se convirtió en un elefante 
blanco donde se realizan convivencias sociales y espectáculos. En días recientes, el 
presidente municipal de Cuautlnacingo, por ejemplo, festejó ahí el día de las madres, incluso 

“puso” el transporte de Cuautlancingo al velódromo para que pudieran celebrar.  
El gobernador Rafael Moreno Valle asistió a la presentación del Plan Nacional de Desarrollo 

2013-2018, por el presidente Enrique Peña Nieto, en la que se hizo mención de las cinco 
metas del Plan Nacional de Desarrollo, entre ellas: Lograr un México en paz a través del 
avance de la democracia, la gobernabilidad, la seguridad y los acuerdos, un México 

incluyente donde no exista el hambre, la desigualdad y la población tenga las condiciones 
básicas de calidad, y construir un México con responsabilidad global, promoviendo la defensa 

de los derechos internacionales, el libre comercio y la solidaridad con los pueblos del mundo. 
http://www.ngpuebla.com/node/56019#.UZtZfaLTxJE 
 

 


